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Porti, socie Wista visitano scalo Savona-Vado

Parte di ciclo appuntamenti "Di porto in porto"

(ANSA) - GENOVA, 03 APR - Wista Italy, l'Associazione delle professioniste

dello shipping e della logistica, venerdì 31 marzo ha visitato i porti di Savona

e Vado Ligure, ospite dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Occidentale e dell'Associazione dei terminalisti. L'iniziativa fa parte degli

appuntamenti denominati "Di porto in porto" promossi da Wista Italy per

consentire alle socie di approfondire la conoscenza delle diverse realtà

portuali nazionali. La giornata è iniziata con un incontro al Palacrociere di

Savona nel quale la presidente Costanza Musso ha parlato del tema della

parità di genere nel settore marittimo-portuale, puntando il dito sui numeri della

presenza femminile nei ruoli di responsabilità: neanche una donna presidente

di una delle 16 Autorità Portuale, solo 2 segretario generale, neanche una

donna nel direttivo dei terminalisti, 2 in quello di Confitarma e solo una in

quello di Assarmatori. Presenze femminili quasi al 50% nel in Assoporti che

scendono però al 22% nei ruoli di responsabilità. La mattina è proseguita con

la visita al porto di Savona e i suoi terminal, in particolare Savona terminal

Auto; per pranzo la delegazione di Wista Italy si è spostata al terminal Forship

dove ha potuto visitare anche la nave "Mega Smeralda" di Corsica Sardinia Ferries. Ultima tappa al Terminal

container di Vado Gateway, dove ad attendere c'era una delegazione interamente femminile con Daniela Mossa,

commercial manager APM terminal, e cinque ragazze operative che lavorano nel terminal tutti i giorni. Per le socie

Wista, commenta la vicepresidente Gabriella Reccia, è stato un bellissimo momento: "Se quella di Vado Gateway

fosse una realtà diffusa forse non ci sarebbe più bisogno di Wista". (ANSA).

Ansa

Savona, Vado
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Donne in porto, socie Wista visitano scalo Savona-Vado

Parte di ciclo appuntamenti "Di porto in porto"

(ANSA) - GENOVA, 03 APR - Wista Italy, l'Associazione delle professioniste

dello shipping e della logistica, venerdì 31 marzo ha visitato i porti di Savona

e Vado Ligure, ospite dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Occidentale e dell'Associazione dei terminalisti. L'iniziativa fa parte degli

appuntamenti denominati "Di porto in porto" promossi da Wista Italy per

consentire alle socie di approfondire la conoscenza delle diverse realtà

portuali nazionali. La giornata è iniziata con un incontro al Palacrociere di

Savona nel quale la presidente Costanza Musso ha parlato del tema della

parità di genere nel settore marittimo-portuale, puntando il dito sui numeri della

presenza femminile nei ruoli di responsabilità: neanche una donna presidente

di una delle 16 Autorità Portuale, solo 2 segretario generale, neanche una

donna nel direttivo dei terminalisti, 2 in quello di Confitarma e solo una in

quello di Assarmatori. Presenze femminili quasi al 50% nel in Assoporti che

scendono però al 22% nei ruoli di responsabilità. La mattina è proseguita con

la visita al porto di Savona e i suoi terminal, in particolare Savona terminal

Auto; per pranzo la delegazione di Wista Italy si è spostata al terminal Forship

dove ha potuto visitare anche la nave "Mega Smeralda" di Corsica Sardinia Ferries. Ultima tappa al Terminal

container di Vado Gateway, dove ad attendere c'era una delegazione interamente femminile con Daniela Mossa,

commercial manager APM terminal, e cinque ragazze operative che lavorano nel terminal tutti i giorni. Per le socie

Wista, commenta la vicepresidente Gabriella Reccia, è stato un bellissimo momento: "Se quella di Vado Gateway

fosse una realtà diffusa forse non ci sarebbe più bisogno di Wista". (ANSA).

Ansa

Savona, Vado



 

lunedì 03 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 26

[ § 2 1 5 2 4 5 7 6 § ]

"Di porto in porto", Wista Italy approda a Savona e Vado Ligure

L'Associazione delle professioniste dello Shipping in visita ai porti liguri - Musso, presidente Wista Italy: "Nel settore
marittimo-portuale i numeri della presenza femminile nei ruoli di responsabilità sono impietosi".

SAVONA - Wista Italy, l'Associazione delle professioniste dello shipping e

della logistica, ha visitato i porti di Savona e Vado Ligure, ospite dell'Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale e dell'Associazione dei

terminalisti. L'iniziativa fa parte degli appuntamenti denominati "Di porto in

porto" promossi da Wista Italy per consentire alle socie di approfondire la

conoscenza delle diverse realtà portuali nazionali. Lo spiega l'associazione in

una nota "I l programma è partito dall'incontro presso il Palacrociere di

Savona con la visita al Terminal crociere , dove il direttore dello scalo di

Savona-Vado Paolo Canavese, ha illustrato i due scali, le loro caratteristiche

peculiari e i lavori per lo sviluppo. Sono poi intervenuti Giorgio Blanco,

presidente dei terminalisti savonesi, e Paolo Piacenza, gegretario generale

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale. Per Wista Italy la

presidente, Costanza Musso, ha parlato del tema della parità di genere nel

settore marittimo-portuale dove i numeri della presenza femminile nei ruoli di

responsabilità sono impietosi: neanche una donna presidente di una delle 16

Autorità Portuale, solo 2 segretario generale, neanche una donna nel direttivo

dei terminalisti, 2 in quello di Confitarma e solo una in quello di Assarmatori. Presenze femminili quasi al 50% nel in

Assoporti che scendono però al 22% nei ruoli di responsabilità. Insomma un problema di diversity ancora importante

e sul quale si sta, obbiettivamente, facendo ancora troppo poco. La mattina è proseguita con la visita al porto di

Savona e i suoi terminal, in particolare Savona terminal Auto. Per pranzo la delegazione di Wista Italy si è spostata al

terminal Forship dove ad accoglierli c'erano l'amministratore delegato Giuseppe Scognamiglio, la responsabile

marketing e comunicazione Cristina Pizzutti e il chief sales officer, Sebastian Romani insieme ad altri colleghi. In un

clima di grande convivialità, condiviso anche con la sindaca di Vado Monica Giuliano , la delegazione Wista ha potuto

visitare anche la nave "Mega Smeralda" di Corsica Ferries, appena arrivata dai lavori di bacino dove, sul Ponte di

Comando, la presidente Musso ha consegnato il Crest al Comandante. Ultima tappa della giornata è stata quella più

emozionante per le socie Wista perché ad accoglierle al Terminal container di Vado Gateway hanno trovato una

delegazione interamente femminile guidata dalla commercial manager APM Terminals, Daniela Mossa, e cinque

giovani lavoratrici addette all'operativo di banchina. "Per le socie Wista, quindi, è stato un bellissimo momento" -

sottolinea l'associazione - "perché accanto all'interesse e alla curiosità per il nuovo terminal APM, i suoi numeri e la

sua operatività semi automatica, c'è stata anche la possibilità di condividere con le giovai operative la loro

interessantissima esperienza".

Corriere Marittimo

Savona, Vado
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Come ha detto la vicepresidente Gabriella Reccia, se quella di Vado Gateway fosse una realtà diffusa forse non ci

sarebbe più bisogno di Wista!

Corriere Marittimo

Savona, Vado
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Wista Italy e la presenza femminile nei porti italiani

SAVONA - Wista Italy, l'Associazione delle professioniste dello shipping e

della logistica, venerdì 31 marzo ha visitato i porti di Savona e Vado Ligure,

ospite dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale e

dell'Associazione dei terminalisti. L'iniziativa fa parte degli appuntamenti

denominati "Di porto in porto" promossi da Wista Italy per consentire alle

socie di approfondire la conoscenza delle diverse realtà portuali nazionali. Il

programma è partito dall'incontro presso il Palacrociere di Savona con la

visita al Terminal crociere, dove il direttore dello scalo di Savona-Vado Paolo

Canavese, ha illustrato i due scali, le loro caratteristiche peculiari e i lavori per

lo sviluppo. Sono poi intervenuti Giorgio Blanco, Presidente dei terminalisti

savonesi, e Paolo Piacenza, Segretario dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Ligure Occidentale. Per Wista Italy la presidente, Costanza Musso, ha

parlato del tema della parità di genere nel settore marittimo-portuale dove i

numeri della presenza femminile nei ruoli di responsabilità sono impietosi:

neanche una donna presidente di una delle 16 Autorità Portuale, solo 2

segretario generale, neanche una donna nel direttivo dei terminalisti, 2 in

quello di Confitarma e solo una in quello di Assarmatori. Presenze femminili quasi al 50% nel in Assoporti che

scendono però al 22% nei ruoli di responsabilità. Insomma un problema di diversity ancora importante e sul quale si

sta, obbiettivamente, facendo ancora troppo poco. La mattina è proseguita con la visita al porto di Savona e i suoi

terminal, in particolare Savona terminal Auto.

Il Nautilus

Savona, Vado
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Wista Italy in visita nei porti savonesi: "A Vado tante donne, se questa fosse la realtà
diffusa non ci sarebbe bisogno di noi"

L'associazione delle professioniste dello shipping e della logistica è stata

ospite dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale e

dell'associazione dei terminalisti Savona . Wista Italy, l'associazione delle

professioniste dello shipping e della logistica, venerdì 31 marzo ha visitato i

porti di Savona e Vado Ligure, ospite dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Occidentale e dell'associazione dei terminalisti. L'iniziativa fa parte

degli appuntamenti denominati "Di porto in porto" promossi da Wista Italy per

consentire alle socie di approfondire la conoscenza delle diverse realtà

portuali nazionali. Il programma è partito dall'incontro presso il Palacrociere di

Savona con la visita al Terminal crociere, dove il direttore dello scalo di

Savona-Vado Paolo Canavese, ha illustrato i due scali, le loro caratteristiche

peculiari e i lavori per lo sviluppo. Sono poi intervenuti Giorgio Blanco,

presidente dei terminalisti savonesi, e Paolo Piacenza, segretario dell'Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale. Per Wista Italy la presidente

Costanza Musso ha parlato del tema della parità di genere nel settore

marittimo-portuale dove "i numeri della presenza femminile nei ruoli di

responsabilità sono impietosi: neanche una donna presidente di una delle 16 Autorità Portuale, solo 2 segretario

generale, neanche una donna nel direttivo dei terminalisti, 2 in quello di Confitarma e solo una in quello di

Assarmatori". Presenze femminili quasi al 50% in Assoporti che scendono però al 22% nei ruoli di responsabilità.

"Insomma - ha sottolineato Musso - un problema di diversity ancora importante e sul quale si sta, obiettivamente,

facendo ancora troppo poco". La mattina è proseguita con la visita al porto di Savona e i suoi terminal, in particolare

Savona terminal Auto. Per pranzo la delegazione di Wista Italy si è spostata al terminal Forship dove ad accoglierli

c'erano l'amministratore delegato Giuseppe Scognamiglio, la responsabile marketing e comunicazione Cristina

Pizzutti e il chief sales officer, Sebastian Romani insieme ad altri colleghi. In un clima di grande convivialità, condiviso

anche con la sindaca di Vado Monica Giuliano, la delegazione Wista ha potuto visitare anche la nave "Mega

Smeralda" di Corsica Sardinia Ferries, appena arrivata dai lavori di bacino dove, sul Ponte di Comando, la presidente

di Wista Italy, Costanza Musso, ha consegnato il Crest al Comandante. Ultima tappa della giornata è stata quella più

emozionante per le socie Wista perché ad accoglierle al Terminal container di Vado Gateway hanno trovato una

delegazione interamente femminile con Daniela Mossa, commercial manager APM terminal, e cinque ragazze

operative che lavorano nel terminal tutti i giorni. Per le socie Wista, quindi, è stato un bellissimo momento perché

accanto all'interesse e alla curiosità per il nuovo terminal APM, i suoi numeri e la sua operatività semi automatica, c'è

stata anche la possibilità di condividere con le giovani operative la loro interessantissima esperienza. Come ha detto

la vicepresidente

Il Vostro Giornale

Savona, Vado
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Gabriella Reccia: "se quella di Vado Gateway fosse una realtà diffusa forse non ci sarebbe più bisogno di Wista".

Il Vostro Giornale

Savona, Vado
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Wista Italy e la presenza femminile nei porti italiani

Wista Italy, l'Associazione delle professioniste dello shipping e della logistica,

venerdì 31 marzo ha visitato i porti di Savona e Vado Ligure, ospite dell'AdSP

del Mar Ligure Occidentale e dell'Associazione dei terminalisti L'iniziativa fa

parte degli appuntamenti denominati "Di porto in porto" promossi da Wista

Italy per consentire la conoscenza delle diverse realtà portuali nazionali

Savona 03/04/2023 - Il programma è partito dall ' incontro presso il

Palacrociere di Savona con la visita al Terminal crociere, dove il direttore

dello scalo di Savona-Vado Paolo Canavese, ha illustrato i due scali, le loro

caratteristiche peculiari e i lavori per lo sviluppo. Sono poi intervenuti Giorgio

Blanco, Presidente dei terminalisti savonesi, e Paolo Piacenza, Segretario

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale. Per Wista Italy la

presidente, Costanza Musso, ha parlato del tema della parità di genere nel

settore marittimo-portuale dove i numeri della presenza femminile nei ruoli di

responsabilità sono impietosi: neanche una donna presidente di una delle 16

Autorità Portuale, solo 2 segretario generale, neanche una donna nel direttivo

dei terminalisti, 2 in quello di Confitarma e solo una in quello di Assarmatori.

Presenze femminili quasi al 50% nel in Assoporti che scendono però al 22% nei ruoli di responsabilità. Insomma un

problema di diversity ancora importante e sul quale si sta, obbiettivamente, facendo ancora troppo poco. La mattina è

proseguita con la visita al porto di Savona e i suoi terminal, in particolare Savona terminal Auto. Per pranzo la

delegazione di Wista Italy si è spostata al terminal Forship dove ad accoglierli c'erano l'amministratore delegato

Giuseppe Scognamiglio, la responsabile marketing e comunicazione Cristina Pizzutti e il chief sales officer, Sebastian

Romani insieme ad altri colleghi. In un clima di grande convivialità, condiviso anche con la sindaca di Vado Monica

Giuliano, la delegazione Wista ha potuto visitare anche la nave "Mega Smeralda" di Corsica Sardinia Ferries, appena

arrivata dai lavori di bacino dove, sul Ponte di Comando, la presidente di Wista Italy, Costanza Musso, ha

consegnato il Crest al Comandante. Ultima tappa della giornata è stata quella più emozionante per le socie Wista

perché ad accoglierle al al Terminal container di Vado Gateway hanno trovato una delegazione interamente femminile

con Daniela Mossa, commercial manager APM terminal, e cinque ragazze operative che lavorano nel terminal tutti i

giorni. Per le socie Wista, quindi, è stato un bellissimo momento perché accanto all'interesse e alla curiosità per il

nuovo terminal APM, i suoi numeri e la sua operatività semi automatica, c'è stata anche la possibilità di condividere

con le giovai operative la loro interessantissima esperienza. Come ha detto la vicepresidente Gabriella Reccia, se

quella di Vado Gateway fosse una realtà diffusa forse non ci sarebbe più bisogno di Wista!

Informatore Navale

Savona, Vado
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Porti, soci Wista in visita al porto di Savona-Vado - Liguria - .

Parte del ciclo di appuntamenti "Di porto in porto"

(ANSA) - GENOVA, 03 APR - Wista Italy, l'Associazione dei professionisti

dello shipping e della logistica, ha visitato venerdì 31 marzo i porti di Savona

e Vado Ligure, ospite dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Occidentale e del Terminal Associazione Operatori. L'iniziativa si inserisce

negli eventi denominati "Di porto in porto" promossi da Wista Italy per

consentire ai soci di approfondire la conoscenza delle diverse realtà portuali

nazionali. La giornata è iniziata con un incontro al Palacrociere di Savona in

cui la presidente Costanza Musso è intervenuta sul tema della parità di genere

nel settore marittimo-portuale, puntando il dito sui numeri della presenza

femminile nei ruoli di responsabilità: nemmeno una presidente donna di una

delle 16 Autorità portuali, solo 2 segretario generale, nemmeno una donna nel

cda dei terminalisti, 2 in quello di Confitarma e una sola in quello di

Assarmatori. Quasi il 50% delle presenze femminili in Assoporti che, però,

scendono al 22% nei ruoli di responsabilità. La mattinata è proseguita con la

visita al porto di Savona e ai suoi terminal, in particolare Savona terminal

Auto; per il pranzo la delegazione Wista Italy si è spostata al terminal Forship

dove ha potuto visitare anche la nave "Mega Smeralda" di Corsica Sardinia Ferries. Ultima tappa al terminal container

di Vado Gateway, dove ad attenderli c'era una delegazione tutta al femminile con Daniela Mossa, responsabile

commerciale del terminal APM, e cinque ragazze operative che ogni giorno lavorano nel terminal. Per i soci Wista,

commenta la vicepresidente Gabriella Reccia, è stato un momento bellissimo: "Se Vado Gateway fosse una realtà

diffusa forse non ci sarebbe più bisogno di Wista". (MANIGLIA). RIPRODUZIONE RISERVATA © Copyright ANSA

Italy 24 Press Italian - Sport

Savona, Vado
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Wista Italy, una giornata tra i porti di Savona e di Vado Ligure al femminile

SAVONA Wista Italy, l'Associazione delle professioniste dello shipping e della

logistica, venerdì 31 marzo ha visitato i porti di Savona e Vado Ligure, ospite

del l 'Autor i tà  d i  S is tema Portuale del  Mar L igure Occidenta le e

dell'Associazione dei terminalisti. L'iniziativa fa parte degli appuntamenti

denominati Di porto in porto promossi da Wista Italy per consentire alle socie

di approfondire la conoscenza delle diverse realtà portuali nazionali. Il

programma è partito dall'incontro presso il Palacrociere di Savona con la

visita al Terminal crociere, dove il direttore dello scalo di Savona-Vado Paolo

Canavese, ha illustrato i due scali, le loro caratteristiche peculiari e i lavori per

lo sviluppo. Sono poi intervenuti Giorgio Blanco, Presidente dei terminalisti

savonesi, e Paolo Piacenza, Segretario dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Ligure Occidentale. Per Wista Italy la presidente, Costanza Musso, ha

parlato del tema della parità di genere nel settore marittimo-portuale dove i

numeri della presenza femminile nei ruoli di responsabilità sono impietosi:

neanche una donna presidente di una delle 16 Autorità Portuale, solo 2

segretario generale, neanche una donna nel direttivo dei terminalisti, 2 in

quello di Confitarma e solo una in quello di Assarmatori. Presenze femminili quasi al 50% nel in Assoporti che

scendono però al 22% nei ruoli di responsabilità. Insomma un problema di diversity ancora importante e sul quale si

sta, obbiettivamente, facendo ancora troppo poco. La mattina è proseguita con la visita al porto di Savona e i suoi

terminal, in particolare Savona terminal Auto. Per pranzo la delegazione di Wista Italy si è spostata al terminal Forship

dove ad accoglierli c'erano l'amministratore delegato Giuseppe Scognamiglio, la responsabile marketing e

comunicazione Cristina Pizzutti e il chief sales officer, Sebastian Romani insieme ad altri colleghi. In un clima di

grande convivialità, condiviso anche con la sindaca di Vado Monica Giuliano, la delegazione Wista ha potuto visitare

anche la nave Mega Smeralda di Corsica Sardinia Ferries, appena arrivata dai lavori di bacino dove, sul Ponte di

Comando, la presidente di Wista Italy , Costanza Musso, ha consegnato il Crest al Comandante. Ultima tappa della

giornata è stata quella più emozionante perché ad accoglierle al al Terminal container di Vado Gateway hanno trovato

una delegazione interamente femminile con Daniela Mossa, commercial manager APM terminal, e cinque ragazze

operative che lavorano nel terminal tutti i giorni. Per le socie Wista, quindi, è stato un bellissimo momento perché

accanto all'interesse e alla curiosità per il nuovo terminal APM, i suoi numeri e la sua operatività semi automatica, c'è

stata anche la possibilità di condividere con le giovai operative la loro interessantissima esperienza. Come ha detto la

vicepresidente Gabriella Reccia: Se quella di Vado Gateway fosse una realtà diffusa forse non ci sarebbe più bisogno

di Wista!.

Messaggero Marittimo

Savona, Vado
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Porti, socie Wista visitano scalo Savona-Vado

(ANSA) - GENOVA, 03 APR - Wista Italy, l'Associazione delle professioniste

dello shipping e della logistica, venerdì 31 marzo ha visitato i porti di Savona

e Vado Ligure, ospite dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Occidentale e dell'Associazione dei terminalisti. L'iniziativa fa parte degli

appuntamenti denominati "Di porto in porto" promossi da Wista Italy per

consentire alle socie di approfondire la conoscenza delle diverse realtà

portuali nazionali. La giornata è iniziata con un incontro al Palacrociere di

Savona nel quale la presidente Costanza Musso ha parlato del tema della

parità di genere nel settore marittimo-portuale, puntando il dito sui numeri della

presenza femminile nei ruoli di responsabilità: neanche una donna presidente

di una delle 16 Autorità Portuale, solo 2 segretario generale, neanche una

donna nel direttivo dei terminalisti, 2 in quello di Confitarma e solo una in

quello di Assarmatori. Presenze femminili quasi al 50% nel in Assoporti che

scendono però al 22% nei ruoli di responsabilità. La mattina è proseguita con

la visita al porto di Savona e i suoi terminal, in particolare Savona terminal

Auto; per pranzo la delegazione di Wista Italy si è spostata al terminal Forship

dove ha potuto visitare anche la nave "Mega Smeralda" di Corsica Sardinia Ferries. Ultima tappa al Terminal

container di Vado Gateway, dove ad attendere c'era una delegazione interamente femminile con Daniela Mossa,

commercial manager APM terminal, e cinque ragazze operative che lavorano nel terminal tutti i giorni. Per le socie

Wista, commenta la vicepresidente Gabriella Reccia, è stato un bellissimo momento: "Se quella di Vado Gateway

fosse una realtà diffusa forse non ci sarebbe più bisogno di Wista". (ANSA). © Provided by ANSA Porti, socie Wista

visitano scalo Savona-Vado.
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Female presence in ports: the Association of shipping and logistics professionals (Wista
Italy) visits Savona-Vado

Reading time: minutes Savona - Wista Italy, the Association of shipping and

logistics professionals, visited the ports of Savona and Vado Ligure, as a

guest of the Western Ligurian Sea Port System Authority and the Terminal

Operators' Association. The initiative is part of the events called "From port to

port" promoted by Wista Italy to allow members to deepen their knowledge of

the various national port realities. The program began with a meeting at the

Palacrociere in Savona with a visit to the cruise terminal, where the director of

the Savona-Vado port, Paolo Canavese, illustrated the two ports, their

specific characteristics and development work. Giorgio Blanco, President of

the Savonese terminal operators, and Paolo Piacenza, Secretary of the Port

System Authority of the Western Ligurian Sea then intervened. For Wista Italy

the president, Costanza Musso, spoke about the issue of gender equality in

the maritime-port sector where the numbers of female presence in roles of

responsibility are merciless: not even a woman president of one of the 16

Port Authorities, only 2 general secretary , not even a woman on the board of

terminal operators, 2 on that of Confitarma and only one on that of

Assarmatori. Almost 50% of female presences in Assoporti which, however, drop to 22% in roles of responsibility. In

short, a problem of diversity that is still important and on which too little is still being done objectively. The morning

continued with a visit to the port of Savona and its terminals, in particular Savona terminal Auto. For lunch, the Wista

Italy delegation moved to the Forship terminal where they were welcomed by the managing director Giuseppe

Scognamiglio, the marketing and communication manager Cristina Pizzutti and the chief sales officer, Sebastian

Romani together with other colleagues. In an atmosphere of great conviviality, also shared with the mayor of Vado

Monica Giuliano, the Wista delegation was also able to visit the ship "Mega Smeralda" of Corsica Sardinia Ferries,

which had just arrived from dock works where, on the Command Bridge, the president of Wista Italy, Costanza Musso,

presented the Crest to the Commander. Ultima tappa della giornata è stata quella più emozionante per le socie Wista

perché ad accoglierle al al Terminal container di Vado Gateway hanno trovato una delegazione interamente femminile

con Daniela Mossa, commercial manager APM terminal, e cinque ragazze operative che lavorano nel terminal tutti i

giorni. Per le socie Wista, quindi, è stato un bellissimo momento perché accanto all'interesse e alla curiosità per il

nuovo terminal APM, i suoi numeri e la sua operatività semi automatica, c'è stata anche la possibilità di condividere

con le giovai operative la loro interessantissima esperienza. Come ha detto la vicepresidente Gabriella Reccia, se

quella di Vado Gateway fosse una realtà diffusa forse non ci sarebbe più bisogno di Wista!

Port Logistic Press

Savona, Vado
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Wista Italy e la presenza femminile nei porti italiani

4 aprile 2023 - Wista Italy, l'Associazione delle professioniste dello shipping e

della logistica, venerdì 31 marzo ha visitato i porti di Savona e Vado Ligure,

ospite dell'Autorità d i  Sistema Portuale del  Mar Ligure Occidentale e

dell'Associazione dei terminalisti. L'iniziativa fa parte degli appuntamenti

denominati "Di porto in porto" promossi da Wista Italy per consentire alle

socie di approfondire la conoscenza delle diverse realtà portuali nazionali. Il

programma è partito dall'incontro presso il Palacrociere di Savona con la

visita al Terminal crociere, dove il direttore dello scalo di Savona-Vado Paolo

Canavese, ha illustrato i due scali, le loro caratteristiche peculiari e i lavori per

lo sviluppo. Sono poi intervenuti Giorgio Blanco, Presidente dei terminalisti

savonesi, e Paolo Piacenza, Segretario dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Ligure Occidentale. Per Wista Italy la presidente, Costanza Musso, ha

parlato del tema della parità di genere nel settore marittimo-portuale dove i

numeri della presenza femminile nei ruoli di responsabilità sono impietosi:

neanche una donna presidente di una delle 16 Autorità Portuale, solo 2

segretario generale, neanche una donna nel direttivo dei terminalisti, 2 in

quello di Confitarma e solo una in quello di Assarmatori. Presenze femminili quasi al 50% nel in Assoporti che

scendono però al 22% nei ruoli di responsabilità. Insomma un problema di diversity ancora importante e sul quale si

sta, obbiettivamente, facendo ancora troppo poco. La mattina è proseguita con la visita al porto di Savona e i suoi

terminal, in particolare Savona terminal Auto. Per pranzo la delegazione di Wista Italy si è spostata al terminal Forship

dove ad accoglierli c'erano l'amministratore delegato Giuseppe Scognamiglio, la responsabile marketing e

comunicazione Cristina Pizzutti e il chief sales officer, Sebastian Romani insieme ad altri colleghi. In un clima di

grande convivialità, condiviso anche con la sindaca di Vado Monica Giuliano, la delegazione Wista ha potuto visitare

anche la nave "Mega Smeralda" di Corsica Sardinia Ferries, appena arrivata dai lavori di bacino dove, sul Ponte di

Comando, la presidente di Wista Italy , Costanza Musso, ha consegnato il Crest al Comandante. Ultima tappa della

giornata è stata quella più emozionante per le socie Wista perché ad accoglierle al al Terminal container di Vado

Gateway hanno trovato una delegazione interamente femminile con Daniela Mossa, commercial manager APM

terminal, e cinque ragazze operative che lavorano nel terminal tutti i giorni. Per le socie Wista, quindi, è stato un

bellissimo momento perché accanto all'interesse e alla curiosità per il nuovo terminal APM, i suoi numeri e la sua

operatività semi automatica, c'è stata anche la possibilità di condividere con le giovai operative la loro

interessantissima esperienza. Come ha detto la vicepresidente Gabriella Reccia, se quella di Vado Gateway fosse

una realtà diffusa forse non ci sarebbe più bisogno di Wista!

Primo Magazine

Savona, Vado
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Wista Italy ha visitato i porti di Savona e Vado Ligure

L'associazione delle professioniste dello shipping e della logistica è stata ospite dell'Authority

Giancarlo Barlazzi

Savona - Wista Italy, l'Associazione delle professioniste dello shipping e della

logistica, ha visitato i porti di Savona e Vado Ligure, ospite dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale e dell'Associazione dei

terminalisti. L'iniziativa fa parte degli appuntamenti denominati "Di porto in

porto" promossi da Wista Italy per consentire alle socie di approfondire la

conoscenza delle diverse realtà portuali nazionali. La giornata è iniziata con

un incontro al Palacrociere di Savona nel quale la presidente Costanza Musso

ha parlato del tema della parità di genere nel settore marittimo-portuale,

puntando il dito sui numeri della presenza femminile nei ruoli di responsabilità:

neanche una donna presidente di una delle 16 Autorità Portuale, solo 2

segretario generale, neanche una donna nel direttivo dei terminalisti, 2 in

quello di Confitarma e solo una in quello di Assarmatori. Presenze femminili

quasi al 50% nel in Assoporti che scendono però al 22% nei ruoli di

responsabilità . La mattina è proseguita con la visita al porto di Savona e i

suoi terminal, in particolare Savona terminal Auto; per pranzo la delegazione

di Wista Italy si è spostata al terminal Forship dove ha potuto visitare anche la

nave "Mega Smeralda" di Corsica Sardinia Ferries. Ultima tappa al Terminal container di Vado Gateway, dove ad

attendere c'era una delegazione interamente femminile con Daniela Mossa, commercial manager APM terminal, e

cinque ragazze operative che lavorano nel terminal tutti i giorni.

Ship Mag

Savona, Vado
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Ferraris: "Il collegamento ferroviario veloce fra Genova e Milano sarà pronto per il 2027-28,
compresi i quattro binari da Tortona"

L'ad del gruppo Fs: "Il terzo Valico sarà pronto per il 2025, ma da solo non

basta. Occorre il quadruplicamento dei binari fra Tortona e Rogoredo. Il Pnrr

non aveva previsto finanziamenti, ma li abbiamo trovati e lo realizzeremo".

Bucci anticipa alcuni interventi fra Sampierdarena e Campasso Genova -

"Fine 2027, massimo primi mesi del 2028 e il collegamento veloce fra

Genova Principe e Milano Rogoredo sarà cosa fatta". Per il completamento

del Terzo valico Luigi Ferraris, amministratore delegato del gruppo Fs ha

confermato la data del 2025. E si è spinto finalmente a indicare una data per il

completamento del quadruplicamento dei binari fra Tortona e il capoluogo

lombardo, senza il quale il Terzo Valico sarebbe quasi inutile. Ferraris ha

parlato alla tavola rotonda 'Potenziamento in corso del trasporto ferroviario

merci dei porti di Genova-Prà-Savona-Vado Ligure' tenutasi a Palazzo San

Giorgio, alla presenza del viceministro ai Trasporti, Edoardo Rixi, del

presidente della Regione, Giovanni Toti, del sindaco di Genova, Marco Bucci,

del presidente dell'Adsp, Paolo Emilio Signorini e al membro dell'Adsp, Rino

Canavese . "Il Terzo Valico da solo non basta - ha spiegato Ferraris - Bisogna

creare le condizioni per cui usciti dal tunnel si prosegua con la stessa velocità e potenza. Abbiamo diviso in varie fasi

gli intervent i fra Tortona e Milano: tre pezzi che verranno portati a regime su 4 binari, in modo da avere la velocità

massima di 200 km orari . Questo ci consentirà di coprire il target di 53 minuti per i passeggeri, ma soprattutto di

mettere a terra appieno l'aumento di capacità sia merci che passeggeri: è possibile immaginare che nel 2027/2028

tutto sia completato". Ferraris ha sottolineato che per il quadruplicamento il Pnrr non aveva previsto nulla. "Insieme al

governo siamointervenuti e abbiamo deciso di attivare finanziamenti ad hoc e procedure diverse". Questo il piano

d'azione previsto. "E' necessario portare a compimento gli interventi di quadruplicamento tra Tortona-Voghera,

Voghera-Pavia e tra Pavia e Milano Rogoredo e velocizzare l'intera linea Milano-Genova con upgrading sia delle

infrastrutture sia delle tecnologie che presidiano la circolazione - ha spiegato - Per la prima fase del quadruplicamento

tra Milano Rogoredo e Pavia, sulla tratta Milano-Pieve Emanuele, la gara d'appalto è in corso, l'obiettivo è terminare i

lavori nel 2026. Sui vari interventi di upgrading tecnologico e velocizzazione, già interamente finanziati, stiamo

lavorando per step, puntando a terminarli sempre nel 2026. Questi investimenti permetteranno anche, una volta

terminati, di separare i diversi flussi di traffico (regionali, a lunga percorrenza e merci) eliminando così i colli di

bottiglia con un potenziale aumento del 43% dei treni viaggiatori e del 49% per i treni merci ". Ma non è tutto.

L'obiettivo degli interventi avviati a Genova, Savona e  Vado Ligure è anche di migliorare l'ultimo miglio di

collegamento fra la ferrovia e il porto. A cominciare dal progetto per il Campasso fra lo scalo genovese e il bivio di

Fegino. " Campasso, con

Ship Mag

Savona, Vado
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8 binari, sarà il vero e proprio retroporto di Genova e consentirà di avere fino a 42 treni merci di standard europeo,

che si sommeranno ai 22 sulla linea 'sommergibile' (l'altro collegamento con i terminal del porto di Genova) ha

aggiunto Ferraris - L'intermodalità ferroviaria e marittima non è più una scelta, ma l'unica alternativa se si vuole

coniugare la sostenibilità economica e sociale con quella ambientale". Il sindaco di Genova, Marco Bucci, ha colto la

palla al balzo. " Ci sarà la copertura della linea merci in via Ardoino a Sampierdarena e avremo gli stanziamenti per i

cittadini che vivono attorno alla linea del Campasso e vorranno essere trasferiti altrove: il progetto è già previsto,

inclusa la riqualificazione di un'area importante, piazzale Facchini, dove c'è il deposito delle Fs . Avremo l'area

completamente riqualificata, con un bellissimo progetto che è incluso dentro i 199 milioni di stanziamento che saranno

utilizzati per la città e gli espropri. Posso anticipare che ci sarà una passeggiata pedonale con gli alberi, barriere

antirumore, un tappetino antivibrazioni sui binari ". Nella foto, da sinistra: Rino Canavese, Luigi Ferraris e Paolo

Emilio Signorini.

Ship Mag

Savona, Vado
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Ferraris (Fs): "Quadruplicamento Tortona-Milano entro 2028 massimo"

Il porto di Genova fa il punto sulla sua crescita ferroviaria, fra rinnovo infrastrutturale e riorganizzazione, mentre si fa
attendere ancora la gara sulle manovre

3 Aprile 2023 Genova - Il tappo del terzo valico sarà stappato, poco dopo

l'apertura del tunnel. A sostenerlo, a latere del convegno organizzato a

Genova dall'Autorità di Sistema Portuale al "Potenziamento in corso del

trasporto ferroviario merci dei porti di Genova-Prà-Savona-Vado Ligure", è

stato Luigi Ferraris, amministratore delegato del gruppo Fs Italiane: "Il tunnel

da solo non basta, lo sappiamo da tempo. Per questo abbiamo inserito il

quadruplicamento della tratta fra Milano Rogoredo e Pieve Emanuele già nel

Pnrr, in modo da averlo pronto nel 2026. Per le porzioni più a sud, fra Pieve e

Pavia e fra Voghera e Tortona (che nel contratto di programma fra Rfi e

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti risultano progettate solo in parte e

da finanziare per oltre 1,2 miliardi di euro, ndr ) pensiamo di poter arrivare al

quadruplicamento nel 2027, 2028 al massimo". Una tempistica solo poco

successiva a quella di attivazione (dicembre 2025) annunciata dall'Adsp per

l'attivazione dell'itinerario fra il parco Rugna, il parco ferroviario in via di

realizzazione a servizio dei terminal container del porto storico (Sech e

Bettolo), e il Bivio Fegino di ingresso nel Terzo Valico, via Campasso, il parco

ferroviario in via di riapertura e riallestimento (8 binari da 750 metri), previo restyling della galleria di Molo Nuovo.

Secondo Ferraris, il 'nuovo' Campasso (riguardo alle cui problematiche relative all'impatto sull'abitato il sindaco di

Genova Marco Bucci ha annunciato l'imminente pubblicazione di un accordo di ristoro) avrà una capacità di operare

su 40-42 treni al giorno. Il parco Rugna, ad ogni modo, manterrà il collegamento anche con il parco Fuori Muro (il

dubbio, emerso a valle della redazione del nuovo progetto relativo al tunnel subportuale , è stato fugato), l'altro

polmone ferroviario del bacino di Sampierdarena, il cui restyling (con realizzazione di binari da 750 metri) è parte del

piano straordinario degli investimenti dell'Adsp, calendarizzato fra 2024 e 2026. "Qui prevediamo di poter

movimentare 20-22 treni di standard europeo al giorno, che potranno raggiungere il Terzo Valico attraverso la linea

sommergibile" ha precisato Ferraris, mentre sulle possibili limitazioni che il traffico di prodotti chimici (derivante dal

previsto, ma autorizzando spostamento dei relativi depositi su Ponte Somalia) apporterebbe all'operatività del Fuori

Muro il presidente dell'Adsp Paolo Emilio Signorini è stato cauto: "Lo stazionamento sarà in ogni caso minimo, ma

eventuali ulteriori prescrizioni saranno definite durante la conferenza dei servizi". I numeri portati da Ferraris sono ad

ogni modo grossomodo corrispondenti con l'obiettivo di medio-lungo periodo dichiarato dall'Adsp a fronte

dell'innalzamento della capacità portuale di movimentazione di Sampierdarena legata a nuova diga foranea e al

tombamento (al momento vietato dal Ministero della Cultura ma comunque preventivato per il nuovo Piano

Regolatore Portuale) delle calate Inglese e Giaccone (almeno
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2,5 milioni di Teu): "Traguardare il 40% di modal split per i traffici container". Certo lo scenario è quello più roseo

(per arrivare a 1 milione di Teu movimentati via treno quasi tutti i 60 treni giornalieri menzionati da Ferraris dovranno

essere di container e una buona fetta a standard 750 metri), ma le ambizioni dell'Adsp in termini di investimenti ( si

veda il dettaglio della brochure diffusa stamane ) paiono commisurate. Non mancano tuttavia le ombre. La più attuale

è l'ennesimo slittamento della gara per la riassegnazione del servizio di manovra, la cui concessione è scaduta alla

fine del 2020. L'Adsp si è limitata a pubblicare il decreto che proroga la concessione dell'impresa Fuorimuro di altri sei

mesi, ma, al netto della durata (5 anni più due di possibile rinnovo) e del valore a base di gara, leggermente più alto di

quanto preannunciato (55,5 milioni di euro comprese l'eventuale prolungamento biennale), per i dettagli occorrerà

aspettare ancora, malgrado in molti da tempo attendano di pianificare il proprio futuro. Non solo i lavoratori, ma

anche gli operatori: proprio il passaggio del parco Fuori Muro a Rfi, con la trasformazione in stazione ferroviaria a

tutti gli effetti, ad esempio, avrà conseguenze. Non solo quanto all'operatività dei chimici, ma ad esempio sull'uso dei

segnalamenti alti: se, come pare, Ansfisa li pretenderà, tutti i locomotori di manovra destinati a muovere i treni fra i

terminal e il parco dovranno esserne dotati e la cosa sull'appetibilità del servizio e quindi sulla gara avrà un peso. La

riserva dovrebbe essere sciolta a breve con la pubblicazione dei documenti di gara (ri)annunciata a giorni.
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Savona e Vado, visita in porto delle donne di Wista Italy: sono le professioniste di
shipping e logistica

La presidente Musso punta il dito contro la poca presenza femminile nelle

Adsp e nelle associazioni di categoria Wista Italy, l'Associazione delle

professioniste dello shipping e della logistica, venerdì 31 marzo ha visitato i

porti di Savona e Vado Ligure, ospite dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Occidentale e dell'Associazione dei terminalisti. L'iniziativa fa parte

degli appuntamenti denominati "Di porto in porto" promossi da Wista Italy per

consentire alle socie di approfondire la conoscenza delle diverse realtà

portuali nazionali. La giornata è iniziata con un incontro al Palacrociere di

Savona nel quale la presidente Costanza Musso ha parlato del tema della

parità di genere nel settore marittimo-portuale, puntando il dito sui numeri della

presenza femminile nei ruoli di responsabilità: neanche una donna presidente

di una delle 16 Autorità Portuale, solo 2 segretario generale, neanche una

donna nel direttivo dei terminalisti, 2 in quello di Confitarma e solo una in

quello di Assarmatori. Presenze femminili quasi al 50% nel in Assoporti che

scendono però al 22% nei ruoli di responsabilità. La mattina è proseguita con

la visita al porto di Savona e i suoi terminal, in particolare Savona terminal

Auto; per pranzo la delegazione di Wista Italy si è spostata al terminal Forship dove ha potuto visitare anche la nave

"Mega Smeralda" di Corsica Sardinia Ferries. Ultima tappa al Terminal container di Vado Gateway, dove ad attendere

c'era una delegazione interamente femminile con Daniela Mossa, commercial manager APM terminal, e cinque

ragazze operative che lavorano nel terminal tutti i giorni. Per le socie Wista, commenta la vicepresidente Gabriella

Reccia, è stato un bellissimo momento: "Se quella di Vado Gateway fosse una realtà diffusa forse non ci sarebbe più

bisogno di Wista".
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Maiden call per Msc World Europa, ammiraglia green

(ANSA) - GENOVA, 03 APR - Maiden call per Msc World Europa, la nuova

ammiraglia e 21^ nave del terzo brand crocieristico al mondo, leader di

mercato in Europa, Sud America, Golfo Persico e Sud Africa. La nave

arriverà per la prima volta a Genova il 12 aprile 2023 effettuando poi per

l'intera stagione con i suoi 6.700 passeggeri crociere settimanali in partenza

ogni domenica dal capoluogo ligure, il principale porto di Msc Crociere a

livello internazionale. Caratterizzata da un design avveniristico e in grado di

offrire esperienze di bordo ineguagliabili, Msc World Europa è la nave più

grande mai costruita in Europa e la più avanzata al mondo dal punto di vista

tecnologico e ambientale. Oltre ad adottare le più recenti tecnologie green

disponibili sul mercato, capaci di ridurre al minimo l'impatto sulla qualità

dell'aria e sugli ambienti marini, la nuova ammiraglia utilizza infatti un

innovativo sistema di propulsione a gas naturale liquefatto (Gnl), il carburante

fossile più pulito attualmente esistente su larga scala, in grado di tagliare le

emissioni di zolfo di oltre il 99%, quelle di azoto dell'85% e quelle di CO2 del

25%, eliminando quasi totalmente le emissioni di particolato. Il Maiden Call si

svolgerà appunto il 12 aprile, alla presenza di numerose autorità e istituzioni, a bordo della nave ormeggiata a

Stazioni Marittime. L'evento inizierà alle 15.00 e si concluderà alle 17 (ANSA).
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Crociere: maiden call per Msc World Europa, ammiraglia green

Maiden call per Msc World Europa, la nuova ammiraglia e 21^ nave del terzo

brand crocieristico al mondo, leader di mercato in Europa, Sud America,

Golfo Persico e Sud Africa. La nave arriverà per la prima volta a Genova il 12

aprile 2023 effettuando poi per l'intera stagione con i suoi 6.700 passeggeri

crociere settimanali in partenza ogni domenica dal capoluogo ligure, il

principale porto di Msc Crociere a livello internazionale. Caratterizzata da un

design avveniristico e in grado di offrire esperienze di bordo ineguagliabili,

Msc World Europa è la nave più grande mai costruita in Europa e la più

avanzata al mondo dal punto di vista tecnologico e ambientale. Oltre ad

adottare le più recenti tecnologie green disponibili sul mercato, capaci di

ridurre al minimo l'impatto sulla qualità dell'aria e sugli ambienti marini, la

nuova ammiraglia utilizza infatti un innovativo sistema di propulsione a gas

naturale liquefatto (Gnl), il carburante fossile più pulito attualmente esistente

su larga scala, in grado di tagliare le emissioni di zolfo di oltre il 99%, quelle di

azoto dell'85% e quelle di CO2 del 25%, eliminando quasi totalmente le

emissioni di particolato. Il Maiden Call si svolgerà appunto il 12 aprile, alla

presenza di numerose autorità e istituzioni, a bordo della nave ormeggiata a Stazioni Marittime. L'evento inizierà alle

15.00 e si concluderà alle 17 (ANSA).
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Ferraris (Fs), raggiunto 83% dei lavori per il Terzo valico

Sulla Liguria investimenti per 13,4 miliardi

(ANSA) - GENOVA, 03 APR - "Abbiamo raggiunto l'83% di avanzamento dei

lavori dello scavo del Terzo Valico dei Giovi e puntiamo a completarlo entro il

2025 per passare subito dopo alle fasi di preparazione, collaudo e

attivazione" ha ricordato l'amministratore delegato del Gruppo FS Luigi

Ferraris, facendo il punto sull'avanzamento dei lavori del Terzo valico dei

Giovi. "Sulla Liguria ci sono 13,4 miliardi di investimenti ferroviari in corso" ha

aggiunto sottolineando che il Terzo valico è un'opera strategica dal punto di

vista economico e infrastrutturale che si inserisce nel quadro del corridoio

europeo Ten-T Reno-Alpi, lungo 3.900 km e che "partendo dall'Italia,

attraversa la Svizzera, tocca la Francia e prosegue su Germania, Olanda e

Belgio. Connette cioè i porti di Genova ai mercati del centro e nord Europa. Il

tutto promuovendo lo shift modale del trasporto merci dalla gomma alla

ferrovia". Per quanto riguarda Genova, Fs è al lavoro "per il raddoppio dei

binari esistenti (quadruplicamento) tra Genova V o l t r i  e  Genova

Sampierdarena destinando due binari al traffico metropolitano e regionale e

gli altri due ai treni a media e lunga percorrenza e merci. E questo consentirà

anche la connessione diretta al Terzo Valico dei Giovi per i treni merci originari o destinati al Porto di Genova Pra'.

Completato lo scavo della nuova galleria Polcevera, sono in corso i lavori di realizzazione degli innesti con le

interconnessioni del Terzo Valico, e a Genova Voltri è già stata realizzata la prima fase di potenziamento del fascio

merci". (ANSA).
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Terzo valico e porto: Salini (Fi), Genova capitale del Med

'Sono asset strategici per lo sviluppo del Paese'

(ANSA) - BRUXELLES, 03 APR - "La visita della commissione trasporti

del Parlamento Ue testimonia la centralità del territorio ligure ed è

un'occasione imperdibile per mostrare a tutti i rappresentanti europei e

toccare con mano che qui si gioca il futuro del nostro Paese e

dell'Europa". Lo ha detto l'eurodeputato di Forza Italia-Ppe Massimiliano

Salini, membro della delegazione della commissione trasporti del

Parlamento europeo, da oggi in visita istituzionale nel capoluogo ligure.

"Anche a causa dei cambiamenti imposti nell'approvvigionamento

energetico dalla guerra in Ucraina e dall'inaccettabile aggressione militare

russa - ha osservato Salòini - il Mare Mediterraneo avrà un ruolo sempre

più importante nello sviluppo dell'intera Europa, mentre lo spostamento

della mobilità delle merci e delle persone dall'asse Est-Ovest a quello

Sud-Nord dell'Ue sta subendo un'accelerazione senza precedenti. In

questo imponente processo storico di riorientamento strategico, il porto

di Genova e la realizzazione Terzo Valico sono asset cruciali per il successo delle politiche europee nei settori dei

trasporti e della logistica, dell'industria e dell'energia. La Liguria - ha detto ancora Salini - costituisce la porta di

ingresso dell'Ue, terminal del corridoio trans-europeo Ten-t Reno-Alpi, e Genova è la capitale europea del

Mediterraneo. All'Eurocamera lavoriamo per potenziare questa prospettiva di crescita, che deve essere

accompagnata da condizioni di sviluppo e target realmente sostenibili non solo per l'ambiente ma anche per le nostre

imprese, tra le migliori e più competitive del mondo". (ANSA).
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Regione Liguria aggiunge 2,33 mln di euro al bando di efficientamento per gli enti locali

Potranno così essere finanziate tutte le 14 domande per la riduzione dei

consumi e il miglioramento delle prestazioni energetiche degli edifici pubblici

considerate ammissibili Lo comunica l'assessore regionale allo Sviluppo

economico Andrea Benveduti , proponente della delibera che approva il

rifinanziamento del bando dell'azione 2.1.1 del Por Fesr 2021-2027 dedicato

all'efficientamento energetico degli enti locali. In particolare, l'agevolazione

regionale concessa sotto forma di contributo a fondo perduto a copertura

massima del 70% degli investimenti, chiusa lo scorso 14 marzo, era rivolta a

quei Comuni con popolazione compresa tra i 2 mila e i 40 mila abitanti , alle

Province, alla Città metropolitana di Genova, alle agenzie regionali, alle

Autorità di Sistema Portuale, agli Enti Parco e alle Camere di Commercio.

«Consumare meno e produrre meglio. È la rotta che stiamo indicando da

tempo a cittadini, imprese ed enti pubblici per provare a far fronte

all'impennata dei prezzi energetici - sottolinea l'assessore Benveduti -

L'efficienza energetica, in questo senso, è una frontiera concreta di risparmio

e di sviluppo che abbiamo sostenuto in passato con la precedente

programmazione dei fondi Fesr e che continueremo a sostenere in futuro con il nuovo settennato. E la dimostrazione

è questo primo bando, che ha raccolto l'interesse di 14 enti pubblici e una contribuzione regionale richiesta che è

andata di gran lunga oltre i 3,8 milioni di euro stanziati ». «Come promesso - aggiunge Benveduti - non abbiamo

esitato un attimo e in poche settimane abbiamo rifinanziato la misura garantendo a tutti i richiedenti la copertura

economica delle domande ammissibili . Una risposta tempestiva dell'assessorato che consentirà di migliorare le

prestazioni degli edifici pubblici dei comuni e degli enti locali richiedenti di almeno una classe energetica, con un

risparmio almeno del 30% rispetto all'attuale situazione». «Il nostro impegno non finisce certamente qui, nei prossimi

mesi attiveremo strumenti analoghi per sostenere l'efficientamento energetico delle imprese e di quei Comuni, ancor

più fragili, con popolazione inferiore ai 2 mila abitanti », conclude l'assessore regionale.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri



 

lunedì 03 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 48

[ § 2 1 5 2 4 6 1 1 § ]

Terzo Valico, Ferraris (Fs Italiane): «Il collo di bottiglia della Tortona-Milano risolto entro il
2028»

I lavori sul valico dei Giovi saranno terminati nel 2025. Al momento si è

all'83% dei lavori completati sul tunnel, al 65% sul totale Tortona-Milano verrà

risolto entro il . Lo ha annunciato Luigi Ferraris , amministratore delegato di Fs

Italiane, alla tavola rotonda sul " Potenziamento in corso del trasporto

ferroviario merci dei porti di Genova-Prà-Savona-Vado Ligure " a Palazzo

San Giorgio di Genova. Autorità di Sistema Portuale e Ferrovie hanno fatto il

punto su Terzo Valico e Nodo di Genova, sulle prospettive con l'apertura di

altri valichi alpini, sull'ultimo miglio di collegamento tra i terminale e le linee di

connessione, sui parchi ferroviari di Savona-Vado e un focus sul Campasso

su cui Ferraris ha annunciato che a regime si avranno 42 treni su quella linea,

mentre una ventina andranno in quella sommergibile Il quadruplicamento della

linea Tortona-Milano , necessaria per garantire lo spostamento ad alta

velocità su tutta la tratta Genova-Milano, non era compreso nel Pnrr , ma Fs

sta lavorando per evitare appunto l'effetto collo di bottiglia una volta che i treni

usciranno dal tunnel di valico: «Abbiamo siglato un contratto di programma.

Quel tratto è diviso in tre pezzi e a regime consentirà una velocità di 200 km/h

sulla tratta , consentendo di raggiungere il target di 53 minuti per il trasporto passeggeri. Il quadruplicamento Tortona-

Voghera è stato stimato di un costo di 600 milioni e consentirà di separare il traffico tra i collegamenti Torino-

Alessandria-Piacenza e le relazioni Milano-Genova. Per la tratta Milano Rogoredo-Pavia sono in corso le gare

necessarie per avviare i lavori, la cui fine è prevista dal 2026. Il costo è di circa 900 milioni per 29 km. L'intervento è

articolato in due fasi funzionali: la prima fase prevede il quadruplicamento nella tratta Milano Rogoredo - Pieve

Emanuele (circa 11 km), mentre la seconda fase riguarda il completamento fino a Pavia (circa 18 km). Il Terzo Valico,

secondo Ferraris, consentirà un aumento del trasporto merci del 43% e del 49% dei passeggeri . I treni lunghi 750

metri sono l'equivalente di 41 tir. «Abbiamo ripreso in mano un'infrastruttura datata 60-70 anni. Siamo oltre all' 83%

dei lavori completati sul tunnel, al 65% sul totale ». Ferraris ha confermato che i tempi del 2025 di fine opera di valico

saranno rispettati. Il lavoro sul Terzo Valico è strettamente collegato a quello del Nodo di Genova. Fs è al lavoro per il

quadruplicamento tra Voltri e Sampierdarena in modo da separare il traffico metropolitano e regionale da quello dei

treni a media e lunga percorrenza e merci. Il sindaco Marco Bucci ha lasciato intendere l'ipotesi di affidare ad Amt la

gestione della tratta metropolitana. Il viceministro ai Trasporti Edoardo Rixi , commenta: «Il tema del Terzo valico è

particolarmente complesso. Nasce con un progetto che più di dieci anni fa avevo in parte criticato perché aveva

scelto una linea di penetrazione attraverso l'Appennino molto complessa, sulla faglia tra Alpi e Appennini. Questo ha

comportato la necessità di utilizzare tecnologie avanzate, come abbiamo
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visto con la necessità di sostituire una talpa per lo scavo. Ma ormai siamo nella fase finale: in meno di un anno

saranno completati i lavori di scavo, poi si passerà all'armamento ferroviario». «Per quanto riguarda il Terzo Valico -

lancia l'idea il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti - è un'opera dove mi piacerebbe venisse organizzata una

passeggiata, simile a quella promossa dal sindaco Bucci nel cantiere del Waterfront, per far capire e vedere ai

cittadini il lavoro impressionante che si è fatto sulla galleria scavata alle spalle di Genova. Non credo che l'opinione

pubblica, anche quella più informata, abbia realmente compreso le proporzioni dell'immenso lavoro che si sta

portando avanti e i giganteschi benefici che ne deriveranno per il sistema economico, portuale e logistico genovese».
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Rixi a Genova: "Ponte sullo stretto sfidante, ma Paesi evoluti fanno cose difficili"

Così il viceministro ai Trasporti, Edoardo Rixi, stamattina a Genova, a margine di un convegno in Autorità portuale
sul trasporto ferroviario

Il viceministro ai trasporti Edoardo Rixi, stamattina a Genova, a margine di un

convegno in Autorià portuale sul trasporto ferroviario, ha commentato la

fattibilità del ponte sullo stretto di Messina, una delle grandi opere di cui in

Italia si parla forse da più tempo. "Realizzarlo - ha detto - è difficile e sfidante,

ma i Paesi evoluti fanno le cose difficili. Vuol dire cambiare paradigma, far

capire all'Europa che il Mediterraneo è un centro pulsante. Il ponte sullo stretto

ha anche un alto valore simbolico: l'Italia non ha rispettato l'impegno preso

con l'Europa di completare il corridoio dalla Scandinavia alla Sicilia,

rinunciando a una sfida tecnologica innovativa nel 2012, l'Italia ha rinunciato a

farlo perché diceva di non avere la capacità. Oggi noi diciamo che il Paese è

in grado di realizzarlo, recuperando il gap con altri Paesi che sono partiti

molto dopo di noi ma che hanno realizzato opere avveniristiche. Dobbiamo

mostrare una capacità a livello mondiale di saper affrontare grandi sfide,

anche in ottica dell'infrastrutturazione del continente africano, a cui si guarda

con grande interesse per i prossimi trent'anni". Sulle critiche per l'altezza del

ponte che consentirà il passaggio di navi alte non più di 65 metri, Rixi ribatte:

"Il Paese deve decidere se farlo o meno. Il ponte è più alto rispetto agli altri ponti che chiudono stretti nel

Mediterraneo. Il problema sollevato da alcuni armatori non lo vedo particolarmente appropriato per quell'opera: poi, è

chiaro che se riuscissimo ad aumentare il franco sarebbe assolutamente importante. Ma quello è uno stretto che non

chiude il Tirreno, anzi è l'accesso meno trafficato Lo stretto di Messina, ribadisce il viceminsitro Rixi, "non è un collo

di bottiglia del Mediterraneo: non è che se non passi di lì, non arrivi al Nord. La navi giramondo non avranno problemi

a passare sotto il ponte sullo stretto. Il ponte più alto sul Canale di Suez è di 60 metri, quello sui Dardanelli è anche più

basso. La navi che partono dall'India o dalla Cina, se passano sotto quel ponte, passeranno anche sotto un ponte che

sarà quasi dieci metri più alto". In ogni caso, aggiunge Rixi, "lo stretto di Messina ha anche dei problemi di carattere

ambientale: non si può pensare che in quello stretto passi l'intero traffico del Tirreno. Dovrà passarne una parte, come

già succede oggi. Lo stretto di Messina ha delle tutele di carattere ambientale e paesaggistico che comunque

presuppongono un traffico di un certo tipo, tanto è vero che oggi solo una parte della navi passa da lì, mentre altre

circumnavigano la Sicilia. Inoltre, a livello mondiale, dal Giappone agli Stati Uniti, tutti i Paesi stanno mettendo delle

limitazioni sul gigantismo navale perché è un tema anche di infrastrutturazione dei porti". Diverso è il discorso per

quanto riguarda le navi da crociera, conclude il viceministro: "Sono più alte, ma in questo caso si può intervenire con

le compagnie sui percorsi programmati.

Genova Today

Genova, Voltri
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Genova per l'Europa rimane nodo strategico dell'asse Reno Alpi

La Commissione Trasporti e Turismo di Strasburgo in visita ai cantieri del Terzo Valico e in porto per accelerare su
logistica e trasporto multimodale

Genova. Il porto di Genova - punto d'arrivo e partenza dell'asse Reno Alpi - è

uno dei dieci 'corridoi' dichiarati strategici dall'Unione Europea. L'asse collega

Genova ai principali porti del Mare del Nord in Belgio e nei Paesi Bassi. La

Commissione europea Trasporti e Turismo (dieci europarlamentari), già da

oggi, si trova nel porto di Genova, in visita ai terminal, per rilevare che il porto

ligure ha bisogno di una logistica da riprogettare, strozzature da eliminare e

porta d'accesso da rafforzare. Una due giorni per visitare il cantiere del Terzo

Valico dei Giovi, il porto, insieme alle Autorità locali, per poi spostarsi in

Toscana su Firenze e Pistoia. L'On. le Marco Campomenosi della Lega, capo

delegazione al Parlamento europeo e componente della Commissione

Trasporti, ha dichiarato alla stampa: "Genova è la porta meridionale

dell'Europa, il terminale del corridoio logistico più importante del continente,

quello Reno-Alpi, che è un asse strutturale indispensabile per lo sviluppo

economico della zona più produttiva e industrializzata dell'Ue". L'UE sta

costruendo una rete di trasporto multimodale su tutto il suo territorio (rete

transeuropea di trasporto TEN-T) per sostenere l'economia europea, fornire

mobilità alle persone e alle merci e garantire la connettività di tutte le regioni, limitando al contempo gli impatti negativi

sul clima e sull'ambiente.

Il Nautilus

Genova, Voltri
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Trasporti, Toti "Porto di Genova alle soglie di una rivoluzione"

GENOVA (ITALPRESS) - "Oggi il porto di  Genova è alle soglie di una

rivoluzione e dobbiamo tutti renderci conto dell'impatto che queste opere

avranno su Genova e su tutta la Liguria. Credo che la nostra regione, dopo il

potenziamento del trasporto ferroviario merci del porto di Genova e Savona,

sarà sempre più attrattiva perchè andrà a garantire il rapido spostamento

delle merci verso gli interporti del nord fino alla destinazione finale. Infatti, la

velocità con cui si muove una merce è il primo indicatore della competitività

con cui la nostra logistica rispende ai bisogni delle imprese". Così il

presidente della Regione Liguria Giovanni Toti durante il convegno 'Ports of

Genoa: il potenziamento in corso del trasporto ferroviario mercì, che si è

tenuto questa mattina a Palazzo San Giorgio. "Noi oggi abbiamo sul porto

investimenti che non si vedevano da più di 50 anni - ha aggiunto il presidente

Toti -: pensiamo alla Diga, ai lavori sulle banchine di Sampierdarena, all'ultimo

miglio di binario ferroviario in porto e a tutti gli altri lavori che, insieme alle

strutture commissariali, abbiamo messo in piedi in questi anni. Nel momento

in cui andiamo a progettare i lavori in porto, dalla Diga agli aumenti di spazi

per riuscire a centrare l'obiettivo di un aumento di traffico, dobbiamo avere anche la certezza che questo possa

portare anche ad uno speculare investimento: altrimenti avremo banchine in grado di accogliere più contenitori, ma

anche la difficoltà di uscire da una regione che ha già, dal punto di vista morfologico, una serie di difficoltà oggettive".

"Per quanto riguarda il Terzo Valico - ha concluso il presidente Toti - è un'opera dove mi piacerebbe venisse

organizzata una passeggiata, simile a quella promossa dal sindaco Bucci nel cantiere del Waterfront, per far capire e

vedere ai cittadini il lavoro impressionante che si è fatto sulla galleria scavata alle spalle di Genova. Non credo che

l'opinione pubblica, anche quella più informata, abbia realmente compreso le proporzioni dell'immenso lavoro che si

sta portando avanti e i giganteschi benefici che ne deriveranno per il sistema economico, portuale e logistico

genovese. Senza dimenticare, infine, il potenziamento della linea del Campasso su cui abbiamo definito l'Accordo di

programma". foto: ufficio stampa regione Liguria (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo

sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo

info@italpress.com.

Italpress
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Porto di Genova, comitato di Gestione approva POT e PIAO

3 aprile 2023 - Il Comitato di Gestione ha approvato il Piano Operativo

Triennale (POT) per il triennio 2023-25. Il documento - illustrato alla comunità

portuale e al board a fine dicembre dello scorso anno, ricevendo importanti

suggerimenti e indicazioni di approfondimento - rappresenta lo strumento per

l'applicazione delle strategie di sviluppo del sistema portuale attraverso

l'articolazione di specifiche azioni quali: il potenziamento delle infrastrutture

materiali, primo fra tutti l'avvio del cantiere per la Nuova Diga e le conseguenti

iniziative per i riempimenti delle calate di Sampierdarena funzionali a cogliere

pienamente le potenzialità create dalla diga medesima, oltre a interventi

nell'area savonese quali l'opera di protezione della piattaforma di Vado e il

nuovo waterfront di levante; lo sviluppo delle tecnologie digitali, in particolare

l'implementazione dei nuovi servizi offerti dal PCS tra cui lo sviluppo della

componente viaggi dedicata ad autotrasporto anche in sinergia con

l'automazione dei nuovi varchi portuali del sistema e lo sviluppo dei progetti di

" smar t  Log is t i c "  i n  a t tuaz ione  de l l ' accordo  s ig la to  con  ASPI ;

l'implementazione della sostenibilità ambientale delle attività portuali quali

l'elettrificazione delle banchine e i numerosi interventi di efficientamento energetico tra cui quelli inclusi nel PNRR

"Green Port" del porto in linea; il supporto al lavoro portuale, la creazione di valore per il territorio consolidando le

sinergie Porto-Città e supportando l'occupazione connessa al porto e alla sua filiera. Il Comitato ha espresso voto

favorevole anche al Piano Integrato di Attività e Organizzazione 2023-2025 dell'AdSP (PIAO), strumento di

programmazione amministrativa per razionalizzare i principali adempimenti annuali: Piano delle performance, Piano

triennale della prevenzione della corruzione e della trasparenza, Organizzazione del lavoro agile, Piano dei fabbisogni

del personale e programmazione dei fabbisogni formativi.

Primo Magazine

Genova, Voltri
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Al porto di Genova arriva la nuova ammiraglia Msc World Europa

Oltre ad adottare le più recenti tecnologie green disponibili sul mercato, capaci di ridurre al minimo l'impatto sulla
qualità dell'aria e sugli ambienti marini, la nuova ammiraglia utilizza un innovativo sistema di propulsione a gas
naturale liquefatto

GENOVA - Maiden call per Msc World Europa , la nuova ammiraglia e

21esima nave del terzo brand crocieristico al mondo, leader di mercato in

Europa, Sud America, Golfo Persico e Sud Africa. La nave arriverà per la

prima volta a Genova il 12 aprile 2023 effettuando poi per l'intera stagione

con i suoi 6.700 passeggeri crociere settimanali in partenza ogni domenica

dal capoluogo ligure , il principale porto d i  Msc Croc iere a l ive l lo

internazionale. Caratterizzata da un design avveniristico e in grado di offrire

esperienze di bordo ineguagliabili, Msc World Europa è la nave più grande

mai costruita in Europa e la più avanzata al mondo dal punto di vista

tecnologico e ambientale. Oltre ad adottare le più recenti tecnologie green

disponibili sul mercato , capaci di ridurre al minimo l'impatto sulla qualità

dell'aria e sugli ambienti marini, la nuova ammiraglia utilizza infatti un

innovativo sistema di propulsione a gas naturale liquefatto (Gnl), il carburante

fossile più pulito attualmente esistente su larga scala, in grado di tagliare le

emissioni di zolfo di oltre il 99%, quelle di azoto dell'85% e quelle di CO2 del

25%, eliminando quasi totalmente le emissioni di particolato. Il Maiden Call si

svolgerà appunto il 12 aprile, alla presenza di numerose autorità e istituzioni, a bordo della nave ormeggiata a

Stazioni Marittime.

PrimoCanale.it
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Europarlamentari in visita a Genova nel tunnel del Terzo Valico

Fatto il punto sulle principali sfide infrastrutturali della città, tra cui la riprogettazione della logistica e la realizzazione
dei grandi progetti che hanno l'obiettivo di eliminare punti critici e rafforzare Genova come centro internazionale

di Aurora Bottino GENOVA - Infrastrutture, la strategicità del ferro, mobilità

sostenibile, sostenibilità ambientale, logistica e portualità. Questi i temi

affrontati durante il saluto istituzionale che si è svolto questo pomeriggio a

Palazzo Tursi tra il sindaco di Genova Marco Bucci, il presidente di Regione

Liguria Giovanni Toti, il viceministro alle Infrastrutture Edoardo Rixi e la

delegazione di europarlamentari della Commissione per i Trasporti e il

Turismo del Parlamento Europeo, guidata dal presidente francese Karima

Delli Prima dell'incontro in salone di rappresentanza, a cui ha partecipato

anche una nutrita rappresentanza della giunta e del consiglio comunale, il

sindaco Bucci ha donato al presidente Delli la spilletta di San Giorgio, una

ceramica con la rappresentazione del porto d i  Genova, realizzata da

un'artigiana genovese, e alcune stampe di Emanuele Luzzati. Poi una

"passeggiata" all'interno del cantiere del Terzo Valico, dove il Commissario

straordinario per il progetto unico per il Terzo valico e il nodo ferroviario di

Genova Calogero Mauceri ha fatto il punto sui lavori : "Mancano 10 chilometri

per completare la canna principale del Terzo Valico, le imprese stanno

lavorando quindi sono confidente che riusciremo a completare i lavori nel più breve tempo possibile. Una talpa è

ripartita con un nuovo setting, per far ripartire l'altra ci vorrà un po' più di tempo, dobbiamo testare quella in fase di

ripartenza". "Vedo il traguardo sempre più vicino, personalmente sarò contento solo quando avremo abbattuto l'ultimo

diaframma . Penso che avremo il Terzo Valico entro giugno 2025 mentre entro dicembre 2024 il nuovo nodo

ferroviario di Genova".

PrimoCanale.it
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Tunnel della Valfontanabuona, assemblea a Rapallo tra le proteste

di Elisabetta Biancalani RAPALLO - "Un'occasione di trasparenza, un dovere

e grazie al comitato No tunnel della Valfontanabuona, che ha spronato questo

appuntamento. Tutti abbiamo detto sì in consiglio comunale al progetto che

deve vedere Rapallo protagonista , che ne deve trarre benefici, tutta la

collettività e le persone che potrebbero essere danneggiate, quindi dobbiamo

affrontare insieme tutti i punti. Aspettiamo risposte da Autostrade perchè

abbiamo incaricato i nostri tecnici di fare rilievi, non siamo stati seduti" ha

detto il sindaco di Rapallo Carlo Bagnasco presentando l'assemblea pubblica

sul tunnel della Valfontanabuona, che dovrebbe collegare Rapallo e Ferrada di

Moconesi , parte dell'accordo compensativo tra Autostrade, istituzioni locali,

Autorità portuale di Genova e Ministero dei Trasporti dopo il crollo di ponte

Morandi. Previsti 230 milioni di finanziamento. All'esterno del Comune, dove

si è tenuta l'assemblea, protesta del comitato No tunnel. IN sala presenti i 12

sindaci della Valfontanabuona favorevoli in modo unanime alla realizzazione

dell'opera. Roberto Tomasi, amministratore delegato di Autostrade, in

collegamento, è stato subito interrotto dal presidente del comitato No tunnel,

Andrea Carannante, che voleva parlare, attimi di tensione, urla e lite con il sindaco che chiedeva di intervenire dopo,

quando previsto : "Voi tenete fuori i cittadini di Rapallo, avete dato la sala ad Autostrade perchè abbiano spazio loro e

i sindaci della Valfontanabuona. E' una questione etica, loro responsabili del crollo di ponte Morandi e del disastro

quotidiano delle autostrade, devasteranno il territorio Roberto Tomasi, ad Autostrade in collegamento da Roma: "Si

prevede avvio dei lavori con completamento iter autorizzativi (via e conferenza dei servizi) a marzo del 2023 e poi la

parte di avvio delle attività nel 2024 e stiamo sviluppando in parallelo il progetto esecutivo per poter aprire la

conferenza dei servizi una volta ottenuta la via per settembre di quest'anno. Avvio dei lavori marzo 2024 con ipotesi

di dare un lotto propedeutico a una nostra controllata". Ingegner Alberto Selleri responsabile dei progetti speciali di

Autostrade : "Nasce per collegare la Valfontanabuona con la A12 e verso le altre autostrade, per ridurre i tempi di

percorrenza della Valfontanabuona verso le destinazioni principali, con riduzione anche del 50% dei tempi, migliorare i

servizi per la cittadinanza soprattutto per la parte sanitaria e per favorire lo sviluppo della Valle che oggi può fornire

iniziative ma non ha collegamenti con nessuna direttrice autostradali. Primo progetto nel 2015 ma fino al 2021 rimasto

senza finanziamento e poi grazie ad accordo inserito pacchetto di opere compensative. Oggi siamo in procedura di

autorizzazione di valutazione di impatto ambientale aperta a luglio del 2022 e a fine febbraio 2023 sono arrivate

richieste di integrazioni del Ministero dell'ambiente che ha raccolto le osservazioni. Abbiamo chiesto 4 mesi per

integrare progetto per inserire indagini ambientali che si possono fare in primavera quindi entro giugno contiamo di

avere
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i documenti per rispondere alle osservazioni. Entro primi mesi del prossimo anno contiamo di ricevere le

autorizzazioni e nel frattempo stiamo facendo il progetto esecutivo e con le approvazioni andare a gara per la

realizzazione dell'opera. Faremo partire le opere propedeutiche come il collegamento con la strada provinciale della

Valfontanabuona , che ha bisogno di adeguamenti, quindi partiamo subito. Quattro gli interventi: leggero spostamento

del tracciato della A12 tra due galleria Maggio e Casalino per inserire lo svincolo di collegamento tra autostrada aA12

e nuova arteria, poi rampa e casello e poi strada provinciale. durata prevista di lavori 7 anni, 7 km con 4,6 in due

gallerie, 1 km di viadotti e 200 metri di adeguamenti esistenti. Il materiale spostato verrà depositato a rilevato per

realizzare lo svincolo e il casello della Valfontanabuona. Valutiamo il paesaggio e i beni ambientali secondo quanto

richiesto dalla Soprintendenza, poi la cantierizzazione e la viabilità per cui il Comune di Rapallo ha chiesto modifiche

che abbiamo recepito, eliminando tre dei cinque cantieri a Santa Maria del Campo. Inoltre inseriamo un parcheggio di

interscambio in zona Poggiolino. Poi approfondimenti geologici e idrogeologici.
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Terzo valico, Signorini: per il porto di Genova svolta epocale. Necessario arrivare pronti

Per il presidente dell'autorità di Sistema portuale occorre aumentare il volume di merci trasportate via ferrovia, che
ora a Genova sono solo il 17 per cento

Quando i valichi ferroviari saranno aperti, per il porto di Genova ci sarà una

svolta epocale. Ma bisogna arrivarci pronti, per aumentare il volume di merci

trasportate via ferrovia, che ora a Genova sono solo il 17 per cento. Così il

presidente dell'autorità di Sistema portuale Paolo Emilio Signorini all'incontro

di stamani per fare il punto sul potenziamento in corso del trasporto

ferroviario merci nei porti di Genova-Pra'-Savona e vado. L'amministratore

delegato di FS Luigi Ferraris, rassicura anche sul quadruplicamento della

Tortona Milano. Quanto al nodo di Genova e alle tratte di ultimo miglio per il

collegamento tra i terminal e le linee di connessione, è noto che ci sono

problematiche dovute al fatto che la ferrovia transita in zone di estrema

urbanizzazione, come al Campasso. Nel video le interviste a: Luigi Ferraris,

Amministratore Delegato di FS Marco Bucci, sindaco di Genova.

Rai News
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Ferraris (Fs), raggiunto 83% dei lavori. In Liguria 13,4 miliardi di investimenti

L'obiettivo è il completamento entro il 2025 per passare subito dopo alle fasi di preparazione, collaudo e attivazione

"Abbiamo raggiunto l'83% di avanzamento dei lavori dello scavo del Terzo

Rai News

Genova, Voltri

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 59

"Abbiamo raggiunto l'83% di avanzamento dei lavori dello scavo del Terzo

Valico dei Giovi e puntiamo a completarlo entro il 2025 per passare subito

dopo alle fasi di preparazione, collaudo e attivazione" ha ricordato

l'amministratore delegato del Gruppo FS Luigi Ferraris, facendo il punto

sull'avanzamento dei lavori del Terzo valico dei Giovi. "Sulla Liguria ci sono

13,4 miliardi di investimenti ferroviari in corso" ha aggiunto sottolineando che

il Terzo valico è un'opera strategica dal punto di vista economico e

infrastrutturale che si inserisce nel quadro del corridoio europeo Ten-T Reno-

Alpi, lungo 3.900 km e che "partendo dall'Italia, attraversa la Svizzera, tocca la

Francia e prosegue su Germania, Olanda e Belgio. Connette cioè i porti di

Genova ai mercati del centro e nord Europa. Il tutto promuovendo lo shift

modale del trasporto merci dalla gomma alla ferrovia". Per quanto riguarda

Genova,  F s  è  a l  l a v o r o  " p e r  i l  r a d d o p p i o  d e i  b i n a r i  e s i s t e n t i

(quadruplicamento) tra Genova Voltri e Genova Sampierdarena destinando

due binari al traffico metropolitano e regionale e gli altri due ai treni a media e

lunga percorrenza e merci. E questo consentirà anche la connessione diretta

al Terzo Valico dei Giovi per i treni merci originari o destinati al Porto di Genova Pra'. Completato lo scavo della

nuova galleria Polcevera, sono in corso i lavori di realizzazione degli innesti con le interconnessioni del Terzo Valico,

e a Genova Voltri è già stata realizzata la prima fase di potenziamento del fascio merci".
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Terzo Valico all'83% degli scavi, delegazione del Parlamento Europeo a Trasta

Gli eurodeputati all'interno della galleria di Valico, accompagnati dalla presidente della Commissione Trasporti
Karima Delli

Missione genovese per la Delegazione della Commissione Trasporti e

Turismo del Parlamento Europeo, in visita ai cantieri del Terzo Valico dei

Giovi-Nodo di Genova, tassello finale a sud del corridoio Reno- Alpi, uno dei

nove corridoi della rete strategica transeuropea di trasporto. Un'opera

s t ra teg i ca  che  po tenz ie rà  l ' a sse  f e r rov i a r i o  Genova-Basilea-

Rotterdam/Anversa, collegando in modo efficiente e sostenibile i l

Mediterraneo con i mercati del centro e nord Europa fino al Mare del Nord. Il

completamento del Progetto Unico trasformerà infatti il sistema portuale di

Genova nell' hub di accesso al corridoio ferroviario TEN-T Reno-Alpi,

favorendo lo shift modale dalla strada alla ferrovia nel trasporto merci e

creando i presupposti per una netta riduzione dei tempi di viaggio con i treni

passeggeri tra Genova e Milano e tra Genova e Torino. A fare gli onori di

casa il Viceministro alle Infrastrutture e Trasporti, Edoardo Rixi e il

Commissario Straordinario per il Progetto Unico, Calogero Mauceri (nel

video l'intervista di Luca Di Francescantonio) ; presenti anche il Sindaco di

Genova, Marco Bucci , il Vice Direttore Generale di Rete Ferroviaria Italiana

Gruppo Fs Italiane, Vincenzo Macello, il Domestic Operations Director del Gruppo Webuild, Nicola Meistro e il

Presidente General Contractor del Terzo Valico, Marco Rettighieri Il commissario Mauceri, insieme ai tecnici e ai

rappresentanti del committente RFI e del General Contractor guidato da Webuild che ha in appalto i lavori, ha

sottolineato l'importanza strategica anche del Nodo di Genova, fondamentale per potenziare i collegamenti ferroviari

liguri con il Terzo Valico. Attraverso il prolungamento delle gallerie esistenti Colombo e S. Tomaso, infatti, sarà

possibile creare un nuovo itinerario Genova Principe - Genova Brignole dedicato esclusivamente al traffico

metropolitano-regionale, mentre il quadruplicamento della tratta Genova Voltri - Genova Sampierdarena, con 4 binari

complessivi, consentirà la separazione dei flussi metropolitani da quelli merci e viaggiatori a media e lunga

percorrenza, e la connessione diretta al Terzo Valico per i treni merci originari o destinati al Porto di Genova lato

Voltri. L'impianto di Genova Campasso rivestirà la funzione di effettivo scalo merci dell'area del porto storico

genovese, configurandosi come vero e proprio retroporto per i traffici da e per il porto offrendo capacità adeguata ad

approntare treni completi da inoltrare direttamente alle destinazioni finali. La visita è stata anche l'occasione per fare il

punto sull'avanzamento dei lavori: lo scavo delle gallerie del Nodo di Genova è stato completato, mentre mancano

poco più di 10 km lineari per ultimare gli scavi della canna principale della Galleria di Valico, che unirà la Liguria al

Piemonte. Nel video le interviste ai parlamentari membri della Commissione raccolte da Luca Di Francescantonio a

margine della visita: Marco Campomenosi,
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Lega - Identità e Democrazia, Carlo Fidanza, Fratelli d'Italia - Conservatori e Riformisti, Massimiliano Salini, Forza

Italia - Partito Popolare Europeo.
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Maiden call per Msc World Europa, arriverà a Genova il 12 aprile

Per tutta la stagione partenza ogni domenica dal capoluogo ligure, può ospitare 6700 passeggeri

Genova - Maiden call per Msc World Europa, la nuova ammiraglia e 21^ nave

del colosso Msc Crociere. La nave arriverà per la prima volta a Genova il 12

aprile effettuando poi per l'intera stagione con i suoi 6.700 passeggeri

crociere settimanali in partenza ogni domenica dal capoluogo ligure, il

principale porto di Msc Crociere a livello internazionale. Oltre ad adottare le

più recenti tecnologie green disponibili sul mercato, capaci di ridurre al minimo

l'impatto sulla qualità dell'aria e sugli ambienti marini, la nuova ammiraglia

utilizza infatti un innovativo sistema di propulsione a gas naturale liquefatto

(Gnl), il carburante fossile più pulito attualmente esistente su larga scala, in

grado di tagliare le emissioni di zolfo di oltre il 99%, quelle di azoto dell'85% e

quelle di CO2 del 25%, eliminando quasi totalmente le emissioni di

particolato. Il Maiden Call si svolgerà appunto il 12 aprile, alla presenza di

numerose autorità e istituzioni, a bordo della nave ormeggiata a Stazioni

Marittime. L'evento inizierà alle 15.00 e si concluderà alle 17.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Timothy Cosulich: "Ecco i temi al centro della conferenza Ibia a Genova"

Digitalizzazione e decarbonizzazine saranno alcuni degli argomenti oggetto di dibattito mentre Fratelli Cosulich si
appresta a firmare nei prossimi giorni il contratto di charter pluriennale per la prima Lng bunker tanker in costruzione
in Cina

di Nicola Capuzzo 3 Aprile 2023 A distanza di poco più di due settimane dalla

Ibia - Mediterranean Energy & Shipping Confrence in programma a genova, il

presidente dell'International Bunker Industry association, Timothy Cosulich, a

SHIPPING ITALY anticipa alcuni dei temi che saranno oggetto di dibattito in

quella occasione e preannuncia l'imminente firma di un contratto di noleggio

pluriennale per la Alcie Cosulich, prima nave bettolina appena varata in Cina

per il gruppo Fratelli Cosulich e destinata a essere impiegata in Sud Europa

per il rifornimento di gas naturale liquefatto alle navi. Presidente Cosulich

partiamo dal raccontare con quale stato d'animo si prepara alla conferenza di

Ibia in Italia? "Volevo portare a Genova un evento importante, che fa bene alla

città. Spero che con la presenza del sindaco Marco Bucci e del presidente

dell'Autorità di sistema portuale Paolo Emilio Signorini si possa promuovere il

ruolo di Genova come hub marittimo internazionale." "Lo conosco bene da

tempo e gliel'ho chiesto anche come favore personale e lui ha prontamente

accolto l'invito con piacere. E' stato uno dei primi ad aderire." Quali saranno

secondo lei i temi dominanti dell'appuntamento? "I temi della conferenza

saranno soprattutto decarbonizzazione e digitalizzazione perchè sono fattori che impattano tutti gli stakeholders e non

sono tantissime le società che stanno investendo. Solo quelle più strutturate hanno al loro interno il know how che

serve ad affrontare queste sfide, per tutte le altre questa conferenza è un'ottima occasione di aggiornamento." Ci sarà

un focus dedicato all'Italia e al Mediterraneo? "Essendo a Genova si parlerà anche di dinamiche più regionali, quindi

di mercato del bunker in Italia e nel Mediterraneo. Ci interrogheremo sulla direzione dove stanno andando i traffici

marittimi, sulle problematiche esistenti nei porti, sulla disponibilità di prodotto, sulla competitività, su quanti fornitori

disponibili oggi ci siano per i nuovi carburanti, ecc. Il tutto per capire il Mediterraneo e l'Italia a che punto sono

nell'offerta di carburanti, Gnl, biofuel, ammoniaca, metanolo, ecc." Anche l'imminente istituzione dell'area Seca nel

Mediterraneo è vista con preoccupazione dal mercato? "L'Europa su queste tematiche è sempre abbastanza avanti

ma c'è un tema di infrastrutture da risolvere. Per i nuovi carburanti (Gnl, ammoniaca, idrogeno, metanolo, bio-Lng)

servono nuove infrastrutture che oggi non ci sono e servirà anche un'apposita regolamentazione." Dal prossimo

autunno vedremo operare la prima bettolina Gnl di Fratelli Cosulich in Italia? Tutte le carte e leggi sono in regola? "Per

ciò che riguarda la nostra prima bettolina a Gnl dal punto di vista normativo più o meno ci siamo in Italia. Nonostante

non ci siano stati finora grandi rifornimenti solo qualche rifinitura sarà necessaria dal punto di vista regolatorio. La

prima
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nave, ribattezzata Alice Cosulich, sarà consegnata dal cantiere cinese dopo l'estate e verrà noleggiata a lungo

termine (accordo pluriennale) per impiego nel Medierraneo. Nei prossimi giorni firmeremo con il noleggiatore. Per

entrambe le nuove costruzioni abbiamo ricevuto un contributo dall'Europa e se decidessimo di non impiegarle in

questo mercato dovremo restituire il contributo." Perchè all'interno del vostro gruppo avere appena costituito la nuova

società Fratelli Cosulich Shipmanagement? "E' nata anche per fare ordine fra le nostre attività perchè inizialmente a

Singapore davamo la gestione delle bettoline in outsourcing mentre negli ultimi anni, avendo un numero crescente di

navi, abbiamo internalizzato questa funzione e oggi disponiamo di un team di 8/9 persone solo per quel ramo di

business. Poi abbiamo una joint venture per la gestione tecnica del rigassificatore Olt Offshore Toscana e

prossimamente entreranno in servizio le due Lng bunker tanker in costruzione in Cina per le quali è stata appunt creata

questa nuova società perchè il loro manaagement richiedeo un know how specifico. Infine alcune delle nostre bulk

carrier sono noleggiate a scafo nudo per cui il management non è curato da noi mentre per altre, come la nave

Vulcania ad esempio, la gestione tecnica la seguiamo direttamente.

Shipping Italy

Genova, Voltri



 

lunedì 03 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 65

[ § 2 1 5 2 4 6 0 6 § ]

Prende forma l'offerta di Psa Bdp, attiva anche in Italia

Le attività rientreranno nella divisione Cargo Solutions, che nella Penisola il gruppo sta sviluppando con l'avvio di un
primo magazzino logistico a Genova Pra'

di REDAZIONE SHIPPING ITALY 3 Apri le 2023 A più di un anno

dall'annuncio della acquisizione della casa di spedizioni Bdp da parte del

gruppo terminalistico singaporiano Psa, poi completata nell'aprile 2022,

prende forma l'offerta del nuovo soggetto nato dall'operazione. Psa ha infatti

annunciato che la sua nuova business unit Cargo Solutions (che insieme a

quella chiamata Ports forma l'intera attività aziendale) si unirà alla stessa Bdp

dando vita al nuovo brand Psa Bdp. "Sostenuta dalla forza della rete globale

di Psa, che comprende oltre 60 terminal marittimi, ferroviari e terrestri, e da

quella di Bdp come fornitore globale di soluzioni logistiche e abilitatore delle

catene di approvvigionamento, Psa Bdp farà leva sui suoi porti strategici e su

un ampio portafoglio di asset globali per fornire una maggiore agilità e

flessibilità agli spedizionieri in un ambiente globale complesso" si legge in una

nota del gruppo. Le due part i ,  prosegue la stessa, dal momento

dell'acquisizione "hanno lavorato a stretto contatto per fornire un modello

completo di gestione della supply chain end-to-end ai clienti in tutti i settori

verticali chiave". Tra questi quelli di chimica, retail e beni di consumo, pharma,

veicoli elettrici, e industria. Quanto all'offerta, questa includerà servizi terminalistici, applicazioni digitali, soluzioni di

trasporto multimodali incentrate sulla riduzione delle emissioni di Co2, contract logistics, servizi doganali in import ed

export e altro, affidandosi al network di 137 uffici in tutto il mondo. In Italia Psa è presente con tre terminal container a

Genova (Psa Sech e Psa Genoa Pra') e a Marghera (Psa Venice - Vecon), mentre Bdp aveva una controllata, Bdp

Italia Srl, con sede a Segrate. Nella Penisola il gruppo ha avviato il percorso per trasformarsi in operatore logistico a

tutto tondo nel 2021 con la nomina di Fabio Bucchioni a Supply chain manager . Percorso che ora sta entrando nel

vivo con l'avvio dell'operatività del nuovo magazzino di Genova Pra'.

Shipping Italy
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La sfilata di moda del Lions Roverano per la Croce Rossa Italiana ha chiuso l'intensa
settimana di eventi al Terminal Crociere della Spezia

Tempo di lettura: minuto LA SPEZIA - Si è conclusa con la sfilata di moda

promossa dal Lions Club di Roverano a favore della Croce Rossa La Spezia

l'intensa settimana vissuta nel Terminal Crociere della Spezia che, si può dire,

si è strutturalmente aperto alla città della Spezia nell'ospitare gli eventi. Dopo il

convegno nazionale della Polizia locale e dopo la prima Conferenza

programmatica del turismo, entrambi affollatissimi, domenica sera è stata la

manifestazione di volontariato e beneficienza a chiudere come detto una

intensa settimana di manifestazioni. E anche ieri sera le due ali del terminal

hanno ospitato centinaia di persone. Particolare è stata la serata che ha visto

sfilare gli operatori sanitari come applauditissimi modelli. Da sottolineare la

capacità organizzativa del personale del terminal messo a disposizione per gli

arredamenti delle diverse location che si sono susseguite a tamburo battente

in quattro giorni davvero intensi.

Port Logistic Press

La Spezia
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Il Console Generale degli USA incontra il Presidente Sommariva

3 aprile 2023 - Il Console Generale degli Stati Uniti USA a Milano, Robert

Needham ha incontrato Mario Sommariva presidente Autorità Mar Ligure

Orientale presso la sede dell'Ente di via del Molo. Durante l'incontro si è

discusso di  temi di  reciproco interesse r iguardante i  progett i  d i

ammodernamento del porto della Spezia grazie ai fondi del PNRR e delle

opportunità di investimento per le imprese statunitensi.

Primo Magazine

La Spezia
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Nuova allerta meteo nel ravennate, per vento forte e mare in burrasca

Dalla mezzanotte di oggi, lunedì 3 aprile, alla mezzanotte di domani, martedì

4 aprile, sarà attiva nel territorio del comune di Ravenna l'allerta numero 37,

gialla per vento e stato del mare, emessa dall'Agenzia regionale di protezione

civile e da Arpae Emilia-Romagna. Si ricorda che è in vigore fino alla

mezzanotte di oggi l'allerta n. 36 arancione per vento, gialla per stato del mare

e criticità costiera. Per la giornata di martedì 4 aprile si prevedono venti

provenienti da nord-est di burrasca moderata (62-74 Km/h), con possibili

rinforzi o raffiche di intensità superiore sul crinale appenninico orientale e

settore costiero. Si prevede mare agitato con altezza dell'onda tra 2,5 e 3,2

metri. Non si escludono localizzati fenomeni di erosione lungo la costa.

L'allerta completa si può consultare sul portale Allerta meteo Emilia-Romagna

( https://allertameteo.regione.emilia-romagna.it/ ) e anche attraverso twitter

(@AllertaMeteoRER); sul portale sono presenti anche molti altri materiali di

approfondimento, tra i quali le indicazioni su cosa fare prima, durante e dopo

le allerte meteo, nella sezione "Informati e preparati" ( http://bit.ly/allerte-

meteo-cosa-fare). Si raccomanda di mettere in atto le opportune misure di

autoprotezione, fra le quali, in questo caso, fissare gli oggetti sensibili agli effetti del vento o suscettibili di essere

danneggiati, non accedere a moli e dighe foranee. "Per la giornata di Martedì 4 Aprile si prevedono venti provenienti

da nord-est di burrasca moderata (62-74 Km/h), con possibili rinforzi o raffiche di intensità superiore sul crinale

appenninico orientale e settore costiero. Si prevede mare agitato con altezza dell'onda tra 2,5 e 3,2 metri. Non si

escludono localizzati fenomeni di erosione lungo la costa". La Capitaneria di Porto di Ravenna sensibilizza la

cittadinanza al rispetto dell'Ordinanza n°07/2020 dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mare Adriatico Centro

Settentrionale, che, tra l'altro, prevede in caso di allertamento segnalato dalla competente Agenzia Regionale per la

sicurezza territoriale e la protezione civile e da ARPAE nonché, comunque, in presenza di condizioni meteo-marine

avverse, il divieto a chiunque (ivi compresi i soggetti autorizzati) di accesso e di transito sulle dighe foranee e sui moli

guardiani, nonché l'obbligo a chiunque si trovi già in loco di abbandonare urgentemente le infrastruttu.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Dragaggi, traghetti e viabilità: il nuovo porto secondo Ida Simonella

ANCONA - Penisola, nuove banchine e loro elettrificazione, dragaggi,

spostamento dei traghetti, dogana e viabilità. La candidata sindaca del

Centrosinistra, Ida Simonella, fa il punto sul porto di Ancona. Punto primo: la

"penisola". «La madre di tutte le soluzioni è un'idea di circa vent'anni fa -

spiega Simonella -. Collegare la banchina rettilinea con la diga esterna,

ricavandone punti di attracco per i traghetti. Parrebbe che lo Stato,

condizionale d'obbligo, si impegni a trovare 300/400 milioni per realizzarla.

Sono sinceramente contenta se accadrà. Nel 2011 ho collaborato, come

esperta ISTAO, con il gruppo di lavoro che aveva determinato il primo assetto

di "penisola", i nomi sulla pubblicazione - "Studio di fattibilità ampliamento

porto commerciale di Ancona" - lo dimostrano. Detto questo - prosegue

Simonella - qualche dubbio ti viene quando la destra e il suo candidato a

sindaco dicono che si farà tutto in 5 anni. Affermazioni che sanno di tragico.

Perché la "penisola" non sta neanche nel piano regolatore del porto. Avrà

percorsi di progettazione e autorizzativi, penso solo alle valutazioni

strategiche e ambientali, che non si augurano. E poi gare non proprio da

codice Salvini, e infine realizzazione». Non opinioni, ma dati di fatto. E per dimostrarlo la candidata Simonella fa

esempi concreti. «Per avere un parametro prendo ad esempio la banchina 27: deve ancora essere realizzata. Era

prevista nel piano regolatore del 1988, la gara d'appalto risale al 2014. Per una serie di contenziosi tra primo e

secondo classificato si è arrivati a chiudere la questione nel 2022. Ma ancora i lavori non partono. E dureranno 5 anni.

È quel segmento che sulla mappa è indicato con il numero 27. Ecco pensiamo in proporzione alla "penisola", che

peraltro comincia a vedere la luce dopo il completamento delle banchine 27-28-29 che ancora non ci sono. Come si

suol dire: "A pensar male" Se sono dunque felice della possibilità della penisola, dico con altrettanta franchezza che

non vorrei che il progetto distogliesse l'attenzione da quello che si può e si deve fare subito, senza interrompere

processi avviati da qualche anno». Chiarita la questione "penisola", Simonella traccia le priorità dello scalo. La prima:

dragaggi. «Non si draga più dal 2014 - sottolinea -. L'altro giorno Tajani ha detto, cito testualmente: "Il porto non

pesca... le portacontainer vanno a Gioia Tauro". Una frase che a chi ne sa un po' di porti e infrastrutture fa ribaltare

dalla sedia. Ma la domanda è: a chi la racconta questa cosa? Non si è capito. Non si draga non perché manchino i

soldi, ma perché i processi autorizzativi, in larga parte in capo alla Regione Marche, non vanno avanti. A chi parlava,

dunque, Tajani? Forse ai suoi. Perché ai vertici delle istituzioni che hanno competenze sui dragaggi ci sono tutti

esponenti di Centrodestra e non si vede l'ombra di un dragaggio». Seconda priorità: i traghetti alle banchine 19-20-21.

«I silos erano stati abbattuti per riorganizzare più funzionalmente gli spazi - continua la candidata sindaca -. In attesa

della "penisola"

Ancona Today
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direi che vi si possono spostare i traghetti allocati oggi sotto il Guasco. I vantaggi? Presto detti. Logistici: tutta

l'area extra Schengen, ormai solo Albania, sarebbe collegata direttamente alla viabilità di Mandracchio e Via Mattei

senza passare sotto la città storica. Ambientali: meno mezzi pesanti entrerebbero fin sotto il Guasco: 140mila km

l'anno in meno, è stato calcolato, e le emissioni delle navi tenderebbero a ristagnare meno e a spostarsi verso mare.

Non lo dico io, ma il pluricitato PIA. Con l'elettrificazione delle banchine poi, finanziata da PNRR, risolveremmo le

emissioni delle altre. Strategici per la città: spostando l'area extra Schengen si può alleggerire la facility vicino

all'ingresso Fincantieri. Questo renderebbe meno pesante il sistema di sicurezza verso il porto antico, con beneficio di

tutti in termini di accessibilità. È l'operazione per fasi che iniziammo nel 2015 con il primo abbattimento delle reti e la

riapertura del porto antico». Priorità numero tre: spostamento della linea doganale all'altezza delle reti, proposta

avanzata dal Comune. «Questo - illustra Simonella - consentirebbe di spostare una parte della viabilità cittadina sotto

il porto (sulla mappa la linea tratteggiata in giallo) e, con apposita struttura, collegarla con lungomare Vanvitelli.

Vecchio progetto pure questo, complicato ma fattibile. Unico davvero possibile per concepire via della Loggia liberata

dal traffico». Per concludere dunque: «Sì alla "penisola", no ad usarla come alibi per fermare quei processi già avviati

e che possono trovare compimento presto. Progetti meno roboanti, ma davvero capaci di cambiare la vita di tutti. Da

subito».

Ancona Today
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Il porto di Ancona nella vetrina mondiale del Seatrade Global Cruise in Florida

ANCONA - Il presidente Adsp Vincenzo Garofalo: «Le crociere hanno ripreso

a navigare con il vento in poppa» Facebook Twitter LinkedIn Whatsapp

Stampa Email Lo stand in Florida dell'Autorità di sistema portuale del mare

L'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale ha partecipato in

questi giorni al Seatrade Cruise Global di Fort Lauderdale, in Florida, il

principale evento fieristico globale del settore crociere. «Ai principali player

crocieristici - viene reso noto - sono stati illustrati il valore e le caratteristiche

dei porti di Ancona, Pesaro e Ortona, porte di accesso ai territori marchigiani

e abruzzesi, nello stand coordinato da Assoporti "Cruise Italy: one country,

many destinations"». «Le crociere hanno ripreso a navigare con il vento in

poppa a livello mondiale - ha detto entusiasta il presidente Adsp Vincenzo

Garofalo -. Come lo scorso anno - ha aggiunto -, abbiamo partecipato con

entusiasmo al Seatrade Cruise Global, convinti che questo settore creerà

delle grandi opportunità di crescita per il territorio dei porti di Ancona, Pesaro

e Ortona, scali che sono già riferimento per i viaggi nell'Adriatico e nel

Mediterraneo. Occasioni, quelle del traffico crocieristico - ha proseguito -,

indissolubilmente legate anche allo sviluppo del turismo nelle due regioni, così belle e interessanti da destare sempre

grande ammirazione da parte di chi le vede per la prima volta arrivando dal mare». Al Seatrade, per la prima volta, la

partecipazione congiunta di Adsp con l'Agenzia per il Turismo e per l'Internazionalizzazione delle Marche. All'interno

delle iniziative del tavolo integrato sulla mobilità, voluto dal presidente della Regione Marche, Francesco Acquaroli, c'è

stata la partecipazione congiunta fra Adsp e Atim-Agenzia per il Turismo e per l'Internazionalizzazione delle Marche al

Seatrade. «Attrarre nuove crociere nel porto di Ancona è obiettivo primario per incentivare i flussi turistici dai mercati

stranieri. Stiamo lavorando per far diventare Ancona hub del settore crocieristico - ha dichiarato Marco Bruschini,

direttore di Atim -. La prima volta per l'Atim al Seatrade rappresenta il cambio di passo nella promozione voluto dalla

Regione con la creazione dell'Agenzia. La fattiva collaborazione con porto e aeroporto è la prima spinta allo sviluppo

del territorio». © RIPRODUZIONE RISERVATA.

Cronache Ancona
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I PORTI DI MARCHE E ABRUZZO NELLA VETRINA MONDIALE DEL SEATRADE GLOBAL
CRUISE

Promozione del settore crocieristico negli scali di Ancona, Pesaro e Ortona, grande interesse da parte delle
compagnie di navigazione e dei tour operator Il presidente Adsp Garofalo, opportunità di sviluppo economico e del
turismo nelle Marche e in Abruzzo Il direttore Atim Bruschini, attrarre nuove crociere nel porto di Ancona per
incentivare i flussi turistici dai mercati stranieri

Ancona - L'esperienza delle crociere nelle Marche e in Abruzzo nella più

importante vetrina mondiale del settore. L'Autorità di sistema portuale del

mare Adriatico centrale ha partecipato in questi giorni al Seatrade Cruise

Global di Fort Lauderdale, in Florida, il principale evento fieristico globale del

settore crociere. Una presenza organizzata insieme alle altre Autorità di

sistema portuali nello stand coordinato da Assoporti "Cruise Italy: one

country, many destinations", con l'obiettivo di presentare un'immagine unitaria

del sistema portuale nazionale al panorama crocieristico mondiale. L'Adsp del

mare Adriatico centrale ha illustrato ai principali player crocieristici il valore e

le caratteristiche dei porti di Ancona, Pesaro e Ortona, porte di accesso ai

territori marchigiani e abruzzesi. Da parte di diversi operatori è stato

riscontrato un interesse concreto per le varietà di esperienze, del patrimonio

culturale e naturalistico delle due regioni. Diversi gli attori incontrati dall'Adsp:

dalle compagnie di crociera che già scalano Ancona e i porti del mare

Adriatico centrale, o che desiderano approfondire la conoscenza delle

opportunità offerte dai porti e dai territori del Centro Italia, alle principali

agenzie e tour operator che organizzano le escursioni a terra.

Il Nautilus
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CROCIERE: I PORTI DI MARCHE E ABRUZZO NELLA VETRINA MONDIALE DEL
SEATRADE GLOBAL CRUISE

Promozione del settore crocieristico negli scali di Ancona, Pesaro e Ortona,

grande interesse da parte delle compagnie di navigazione e dei tour operator

Il presidente Adsp Garofalo, opportunità di sviluppo economico e del turismo

nelle Marche e in Abruzzo Il direttore Atim Bruschini, attrarre nuove crociere

nel porto di Ancona per incentivare i flussi turistici dai mercati stranieri

Ancona, 3 aprile 2023 - L'esperienza delle crociere nelle Marche e in Abruzzo

nella più importante vetrina mondiale del settore. L'Autorità di sistema

portuale del mare Adriatico centrale ha partecipato in questi giorni al Seatrade

Cruise Global di Fort Lauderdale, in Florida, il principale evento fieristico

globale del settore crociere. Una presenza organizzata insieme alle altre

Autorità di sistema portuali nello stand coordinato da Assoporti "Cruise Italy:

one country, many destinations", con l'obiettivo di presentare un'immagine

unitaria del sistema portuale nazionale al panorama crocieristico mondiale.

L'Adsp del mare Adriatico centrale ha illustrato ai principali player crocieristici

il valore e le caratteristiche dei porti di Ancona, Pesaro e Ortona, porte di

accesso ai territori marchigiani e abruzzesi. Da parte di diversi operatori è

stato riscontrato un interesse concreto per le varietà di esperienze, del patrimonio culturale e naturalistico delle due

regioni. Diversi gli attori incontrati dall'Adsp: dalle compagnie di crociera che già scalano Ancona e i porti del mare

Adriatico centrale, o che desiderano approfondire la conoscenza delle opportunità offerte dai porti e dai territori del

Centro Italia, alle principali agenzie e tour operator che organizzano le escursioni a terra. "Le crociere hanno ripreso a

navigare con il vento in poppa a livello mondiale - afferma Vincenzo Garofalo, presidente Autorità di sistema portuale

del mare Adriatico centrale -. Come lo scorso anno, abbiamo partecipato con entusiasmo al Seatrade Cruise Global,

convinti che questo settore creerà delle grandi opportunità di crescita per il territorio dei porti di Ancona, Pesaro e

Ortona, scali che sono già riferimento per i viaggi nell'Adriatico e nel Mediterraneo. Occasioni, quelle del traffico

crocieristico, indissolubilmente legate anche allo sviluppo del turismo nelle due regioni, così belle e interessanti da

destare sempre grande ammirazione da parte di chi le vede per la prima volta arrivando dal mare". All'interno delle

iniziative del tavolo integrato sulla mobilità, voluto dal presidente della Regione Marche, Francesco Acquaroli, c'è

stata la partecipazione congiunta fra Adsp e Atim-Agenzia per il Turismo e per l'Internazionalizzazione delle Marche al

Seatrade. "Attrarre nuove crociere nel porto di Ancona è obiettivo primario per incentivare i flussi turistici dai mercati

stranieri. Stiamo lavorando per far diventare Ancona hub del settore crocieristico - ha dichiarato Marco Bruschini,

direttore di Atim -. La prima volta per l'Atim al Seatrade rappresenta il cambio di passo nella promozione voluto dalla

Regione con la creazione dell'Agenzia. La fattiva collaborazione
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con porto e aeroporto è la prima spinta allo sviluppo del territorio".
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Elezioni Ancona: La candidata del CSX Simonella sul Porto: "Penisola? Benvenga, ma
non si fermino i progetti in corso"

La candidata sindaca, Ida Simonella, mappa alla mano, traccia il futuro dello

scalo dorico. «La penisola? Idea che ha vent'anni al cui progetto ho

collaborato come esperta ISTAO. Impossibile realizzarla in soli cinque anni.

Ben venga, ma non sia usata come alibi per fermare progetti già avviati e che

si possono fare subito» Ancona Penisola, nuove banchine e loro

elettrificazione, dragaggi, spostamento dei traghetti, dogana e viabilità. La

candidata sindaca del Centrosinistra Ida Simonella fa il punto sul porto d i

Ancona Mappa dello scalo alla mano , sgombra il campo da chiacchiere e va

dritta alle soluzioni. Punto primo: la "penisola" . «La madre di tutte le soluzioni

è un'idea di circa vent'anni fa - spiega Simonella -. Collegare la banchina

rettilinea con la diga esterna, ricavandone punti di attracco per i traghetti.

Parrebbe che lo Stato, condizionale d'obbligo, si impegni a trovare 300/400

milioni per realizzarla. Sono sinceramente contenta se accadrà. Nel 2011 ho

collaborato, come esperta ISTAO, con il gruppo di lavoro che aveva

determinato il primo assetto di "penisola", i nomi sulla pubblicazione - "Studio

di fattibilità ampliamento porto commerciale di Ancona" - lo dimostrano. Detto

questo - prosegue Simonella - qualche dubbio ti viene quando la destra e il suo candidato a sindaco dicono che si

farà tutto in 5 anni. Affermazioni che sanno di tragico. Perché la "penisola" non sta neanche nel piano regolatore del

porto Avrà percorsi di progettazione e autorizzativi , penso solo alle valutazioni strategiche e ambientali, che non si

augurano . E poi gare non proprio da codice Salvini, e infine realizzazione». Non opinioni, ma dati di fatto. E per

dimostrarlo la candidata Simonella fa esempi concreti . «Per avere un parametro prendo ad esempio la banchina 27

deve ancora essere realizzata . Era prevista nel piano regolatore del 1988, la gara d'appalto risale al 2014. Per una

serie di contenziosi tra primo e secondo classificato si è arrivati a chiudere la questione nel 2022 Ma ancora i lavori

non partono E dureranno 5 anni . È quel segmento che sulla mappa è indicato con il numero 27. Ecco pensiamo in

proporzione alla "penisola", che peraltro comincia a vedere la luce dopo il completamento delle banchine 27-28-29

che ancora non ci sono . Come si suol dire: "A pensar male" Se sono dunque felice della possibilità della penisola,

dico con altrettanta franchezza che non vorrei che il progetto distogliesse l'attenzione da quello che si può e si deve

fare subito senza interrompere processi avviati da qualche anno ». Chiarita la questione "penisola", Simonella traccia

le priorità dello scalo La prima: dragaggi. «Non si draga più dal 2014 - sottolinea -. L'altro giorno Tajani ha detto, cito

testualmente: "Il porto non pesca... le portacontainer vanno a Gioia Tauro". Una frase che a chi ne sa un po' di porti e

infrastrutture fa ribaltare dalla sedia. Ma la domanda è: a chi la racconta questa cosa? Non si è capito. Non si draga

non perché manchino i soldi, ma perché i processi autorizzativi, in larga parte in capo alla Regione
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Marche, non vanno avanti. A chi parlava, dunque, Tajani? Forse ai suoi. Perché ai vertici delle istituzioni che hanno

competenze sui dragaggi ci sono tutti esponenti di Centrodestra e non si vede l'ombra di un dragaggio». Seconda

priorità: i traghetti alle banchine 19-20-21 . «I silos erano stati abbattuti per riorganizzare più funzionalmente gli spazi -

continua la candidata sindaca -. In attesa della "penisola" direi che vi si possono spostare i traghetti allocati oggi sotto

il Guasco I vantaggi? Presto detti. Logistici : tutta l'area extra Schengen, ormai solo Albania, sarebbe collegata

direttamente alla viabilità di Mandracchio e Via Mattei senza passare sotto la città storica. Ambientali : meno mezzi

pesanti entrerebbero fin sotto il Guasco: 140mila km l'anno in meno, è stato calcolato, e le emissioni delle navi

tenderebbero a ristagnare meno e a spostarsi verso mare. Non lo dico io, ma il pluricitato PIA. Con l'elettrificazione

delle banchine poi, finanziata da PNRR, risolveremmo le emissioni delle altre. Strategici per la città : spostando l'area

extra Schengen si può alleggerire la facility vicino all'ingresso Fincantieri. Questo renderebbe meno pesante il sistema

di sicurezza verso il porto antico, con beneficio di tutti in termini di accessibilità. È l'operazione per fasi che iniziammo

nel 2015 con il primo abbattimento delle reti e la riapertura del porto antico». Priorità numero tre spostamento della

linea doganale all'altezza delle reti , proposta avanzata dal Comune. «Questo - illustra Simonella - consentirebbe di

spostare una parte della viabilità cittadina sotto il porto (sulla mappa la linea tratteggiata in giallo) e, con apposita

struttura, collegarla con lungomare Vanvitelli. Vecchio progetto pure questo, complicato ma fattibile Unico davvero

possibile per concepire via della Loggia liberata dal traffico ». Per concludere dunque: « Sì alla "penisola" no ad usarla

come alibi per fermare quei processi già avviati e che possono trovare compimento presto. Progetti meno roboanti,

ma davvero capaci di cambiare la vita di tutti. Da subito ».
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Il Porto di Ancona "reginetta del ballo" all'evento dedicato alle Crociere Seatrade Cruise
Global in Florida

- Promozione del settore crocieristico negli scali di Ancona grande interesse

da parte delle compagnie di navigazione e dei tour operator. Il direttore Atim

Bruschini, attrarre nuove crociere nel porto di Ancona per incentivare i flussi

turistici dai mercati stranieri Ancona L'esperienza delle crociere nelle Marche

e in Abruzzo nella più importante vetrina mondiale del settore. L'Autorità di

sistema portuale del mare Adriatico centrale ha partecipato in questi giorni al

Seatrade Cruise Global di Fort Lauderdale, in Florida, il principale evento

fieristico globale del settore crociere. Una presenza organizzata insieme alle

altre Autorità di sistema portuali nello stand coordinato da Assoporti "Cruise

Italy: one country, many destinations", con l'obiettivo di presentare

un'immagine unitaria del sistema portuale nazionale al panorama crocieristico

mondiale. L'Adsp del mare Adriatico centrale ha illustrato ai principali player

crocieristici il valore e le caratteristiche dei porti di Ancona, Pesaro e Ortona,

porte di accesso ai territori marchigiani e abruzzesi. Da parte di diversi

operatori è stato riscontrato un interesse concreto per le varietà di

esperienze, del patrimonio culturale e naturalistico delle due regioni. Diversi gli

attori incontrati dall'Adsp: dalle compagnie di crociera che già scalano Ancona e i porti del mare Adriatico centrale, o

che desiderano approfondire la conoscenza delle opportunità offerte dai porti e dai territori del Centro Italia, alle

principali agenzie e tour operator che organizzano le escursioni a terra. "Le crociere hanno ripreso a navigare con il

vento in poppa a livello mondiale - afferma Vincenzo Garofalo, presidente Autorità di sistema portuale del mare

Adriatico centrale -. Come lo scorso anno, abbiamo partecipato con entusiasmo al Seatrade Cruise Global, convinti

che questo settore creerà delle grandi opportunità di crescita per il territorio dei porti di Ancona, Pesaro e Ortona,

scali che sono già riferimento per i viaggi nell'Adriatico e nel Mediterraneo. Occasioni, quelle del traffico crocieristico,

indissolubilmente legate anche allo sviluppo del turismo nelle due regioni, così belle e interessanti da destare sempre

grande ammirazione da parte di chi le vede per la prima volta arrivando dal mare". All'interno delle iniziative del tavolo

integrato sulla mobilità, voluto dal presidente della Regione Marche, Francesco Acquaroli, c'è stata la partecipazione

congiunta fra Adsp e Atim-Agenzia per il Turismo e per l'Internazionalizzazione delle Marche al Seatrade. "Attrarre

nuove crociere nel porto di Ancona è obiettivo primario per incentivare i flussi turistici dai mercati stranieri. Stiamo

lavorando per far diventare Ancona hub del settore crocieristico - ha dichiarato Marco Bruschini, direttore di Atim -. La

prima volta per l'Atim al Seatrade rappresenta il cambio di passo nella promozione voluto dalla Regione con la

creazione dell'Agenzia. La fattiva collaborazione con porto e aeroporto è la prima spinta allo sviluppo del territorio".
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HoReCoast, mercoledì 5 aprile la presentazione della nona edizione al Comune di Salerno

SALERNO - La Sala del Gonfalone del Comune di Salerno ospiterà

mercoledì 5 aprile 2023 la conferenza stampa di presentazione di

HoReCoast, la prima fiera evento dell' Ho.Re.Ca. nel Sud Italia dedicata a

professionisti ed operatori del settore giunta quest'anno alla sua nona

edizione. Promossa dal Consorzio HoReCoast, la fiera evento si svolgerà il

12 e 13 aprile alla Stazione Marittima di Salerno. Nel ricco cartellone

dell'iniziativa spazi espositivi, show cooking, laboratori dedicati al food, alla

pizza, al breakfast, alla pasticceria, al mixology e l'HoReCoast Award, con la

premiazione di "amici" di HoReCoast e rinomati chef, tra cui Sal De Riso e

Gennaro Esposito Mercoledì 5 aprile 2023, alle ore 11.00, presso la Sala del

Gonfalone del Comune di Salerno, si terrà la conferenza stampa di

presentazione di HoReCoast, la prima fiera evento dell' Ho.Re.Ca. nel Sud

Italia dedicata a professionisti ed operatori del settore giunta quest'anno alla

sua nona edizione, in programma mercoledì 12 e giovedì 13 aprile presso la

Stazione Marittima di Salerno. Come da sua mission, HoReCoast svelerà a

professionisti ed operatori del mondo Ho.Re.Ca. i trend e le tecniche

innovative per affrontare efficacemente i rinnovati mondi della ristorazione, dell' ospitalità e dell' accoglienza. Ma

quest'anno lo farà con una formula diversa: rispetto alle precedenti edizioni, saranno presenti alla Stazione Marittima

di Salerno le "eccellenze" di HoReCoast, ossia aziende selezionate dal Consorzio le quali si confronteranno con gli

operatori del settore in quello che diventerà un vero e proprio "Salone delle Eccellenze". Non solo spazi espositivi.

Oltre all'area expo, HoReCoast - come da sua natura - sarà impreziosita anche da momenti collaterali, come show

cooking, laboratori dedicati al food, alla pizza, al breakfast, alla pasticceria e al mixology. Chicca dell'edizione 2023,

inoltre, l' HoReCoast Award, con la premiazione di chef di ristoranti stellati, amici di HoReCoast e rappresentanti delle

associazioni che da sempre partecipano alla fiera evento. Tra i protagonisti di quest'anno, per citare in anticipo dei
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associazioni che da sempre partecipano alla fiera evento. Tra i protagonisti di quest'anno, per citare in anticipo dei

nomi, lo chef Gennaro Esposito e il maestro pasticcere Sal De Riso. Questi ed altri i dettagli della nona edizione di

HoReCoast saranno svelati nel corso della conferenza stampa del 5 aprile al Comune di Salerno, alla quale

interverranno: - Alessandro Ferrara, Assessore alle Attività Produttive e al Turismo del Comune di Salerno; - Carlo De

Luca, Presidente del Consorzio HoReCoast; - Vincenzo Lamberti, Amministratore di Lamberti Food; - Pietro De

Luca, Responsabile Divisione Ristorazione di De Luca Attrezzature per la ristorazione; - Carmine D'Alessio, Ceo &

Founder dell'agenzia di comunicazione integrata MTN Company; - Michele Lanzetta, Project Manager di MTN

Company; - Luigi Vitiello, Presidente dell'Unione Regionale Cuochi della Campania; - Luigi Di Ruocco, Presidente

dell'Associazione Cuochi Salernitani; - Luigi Gargiulo, Fiduciario dell'A.I.B.E.S. Campania; - Gianluca Cecere,

Delegato regionale della FIPGC Campania; - Peppe Iannicelli,
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Giornalista. HoReCoast è organizzata dall'omonimo Co n sorzio, costituito dalle aziende Lamberti Food, De Luca

Attrezzature per la ristorazione e MTN Company. L'edizione 2023 di HoReCoast gode del patrocinio di: Consiglio

Regionale della Campania, Comune di Salerno, Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale Napoli -

Salerno - Castellammare di Stabia, Camera di Commercio di Salerno, Confindustria Salerno, Confesercenti Salerno,

Confagricoltura Salerno, FIC Federazione Italiana Cuochi, Unione Regionale Cuochi della Campania, Associazione

Cuochi Salernitani, Federazione Internazionale Pasticceria Gelateria Cioccolateria, Associazione Barmen Italiani e

Sostenitori sez. Campania, Ordine dei Medici Veterinari della provincia di Salerno e Istituto Professionale Alberghiero

di Stato "Roberto Virtuoso" di Salerno.
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A Salerno in arrivo la nave dei bambini

Sono 48 i minori non accompagnati sulla "Ocean Viking" che approderà

domani mattina in porto. 92 in totale i migranti a bordo E' attesa domattina al

porto di Salerno la nave "Ocean Viking" della Ong "Sos Méditerranée". A

bordo 92 migranti. Tra essi 48 minori non accompagnati. Le persone salvate

si trovavano su un gommone sgonfio e sono state soccorse in acque

internazionali al largo della Libia. Nel servizio la voce di Francesco Russo,

Prefetto di Salerno.

Rai News

Salerno
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Salerno apre la stagione crocieristica: alla Stazione Marittima 70 scali e il grande ritorno
della MSC Crociere

Il successo dell'offerta al Seatrade Cruise Global in Florida, gli appuntamenti e le iniziative della lunga stagione
turistica: giovedì la presentazione del calendario. E sabato attracca la prima nave

Toccherà alla Riviera di Oceania Cruises inaugurare la nuova stagione

crocieristica nel porto di Salerno: sabato 8 aprile sbarcheranno così in città i

primi turisti del nuovo anno e l'arrivo della prima grande nave da crociera,

proprio nell'imminenza della Pasqua, sarà foriero di tante piacevoli sorprese

nel corso della lunga stagione che, dalla primavera sin quasi alle porte del

Natale, porterà in dote migliaia e migliaia di turisti. L'anno 2023 per Salerno e

la Stazione Marittima sarà quello del definitivo lancio nel panorama della

Cruise Industry: la conferma è arrivata dal gradimento ottenuto al "Seatrade

Cruise Global 2023" svoltosi la scorsa settimana come ogni anno, a Fort

Lauderdale, in Florida. I commenti Al più importante appuntamento del turismo

crocieristico mondiale, lì dove sono presenti i più grandi armatori mondiali,

l'offerta del terminal salernitano, lo standard di servizi di cui si è dotato, la

posizione strategica e la bellezza della destinazione, hanno riscosso notevole

successo. Tanti gli appuntamenti ottenuti dal management salernitano. Il

presidente di "Salerno Cruises srl" Giuseppe Amoruso è soddisfatto dal

feedback degli incontri schedulati: "Molto del merito va attribuito alla qualità

dei servizi che sappiamo offrire e ai lavori di adeguamento tecnico-funzionale del porto, appaltati dalla AdSP del

Mare del Tirreno Centrale, che hanno reso il porto adeguato al flotta crocieristica moderna". Francesca Amoruso ,

"commercial & finance manager" della società: "Per noi è centrale mantenere gli impegni presi con gli armatori coi

quali ci siamo confrontati in maniera molto trasparente durante i proficui meeting, costruendo soluzioni dedicate sulle

loro esigenze; questo ci ha permesso di consolidare e sviluppare ulteriormente il numero di scali a Salerno". Per Anna

Rita Secchi , public relations & marketing manager di Salerno Cruises, "è importante promuovere la destinazione nella

sua variegata offerta. Il gate Salerno rappresenta una grande opportunità per il territorio, le aziende hanno

l'opportunità di aprire le porte a nuovi mercati e le amministrazioni di ampliare l'offerta dei servizi". Le navi Oltre

settanta sono gli scali previsti in questa stagione alla Stazione Marittima Zaha Hadid: alcune compagnie hanno

confermato le calls della scorsa stagione, altre se ne sono aggiunte, come la Royal Caribbean, che prevede peraltro

uno scalo della Odissey of the Seas, ammiraglia della flotta. Da incorniciare poi un'operazione che è un ritorno, ma un

ritorno davvero in grande stile e che dà il segno di come lo scalo salernitano abbia raggiunto una sua rilevante

centralità nel panorama internazionale del turismo crocieristico: al Molo Manfredi tornerà infatti ad attraccare una nave

della Msc Crociere. Il 5 maggio farà il suo ingresso nel porto la MSC Opera:
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è una data da segnare sul calendario. Così come la conferenza stampa di presentazione del calendario della nuova

stagione crocieristica che sarà accompagnata da una serie d'iniziative collaterali. I La conferenza stampa l

programma sarà illustrato giovedì 6 aprile alle ore 11 all'interno della prestigiosa Stazione Marittima Zaha Hadid al

Molo Manfredi. Parteciperanno e interverranno il presidente dell'Autorità di Sistema portuale Mar Tirreno Centrale

Andrea Annunziata , il comandante della Capitaneria di Porto di Salerno Attilio Maria Daconto , il sindaco di Salerno

Vincenzo Napoli , l'assessore comunale al Turismo Alessandro Ferrara , il presidente di "Salerno Cruises Srl

Giuseppe Amoruso , il presidente di "Salerno Stazione Marittima SpA" Giuseppe Gallozzi , e l'amministratore

delegato della società Orazio De Nigris.
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Secondo sbarco di migranti a Salerno: vertice in Prefettura per l'accoglienza

Vertice in Prefettura per l'accoglienza dei 92 migranti (di cui 51 minori) che

sbarcheranno al molo 22 del porto commerciale di Salerno dalla nave Ocean

Viking . Il timore maggiore è rappresentato dalle previsioni meteo, che

annunciano forti raffiche di vento. L'accoglienza Nel vertice è stato deciso che

non saranno installati, lungo il molo, i tradizionali gazebo, ma ci saranno dei

camper con il personale sanitario . Le 92 persone sono state soccorse nel

pomeriggio di sabato scorso mentre erano su un gommone sgonfio in acque

internazionali al largo della Libia. Quando giungeranno al porto di Salerno tutti

saranno sottoposti ai controlli sanitari.
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Imprese: oggi l'evento 'Io lavoro in Puglia - Talent Day'

(ANSA) - BARI, 03 APR - Sono oltre mille gli studenti, provenienti da trenta

istituti alberghieri pugliesi, e 250 le aziende che parteciperanno oggi a 'Io

lavoro in Puglia - Talent Day'. Si tratta di un'iniziativa ideata da Unioncamere

Puglia e dalle cinque Camere di commercio pugliesi in collaborazione con la

rete Istituti alberghieri di Puglia, la rete europea Enterprise europe network e le

associazioni di categoria aderenti. Fino alle 17.00 contestualmente a Bari

(Fiera del Levante, centro congressi); Brindisi, (Autorità di sistema portuale

del Mare Adriatico Meridionale); Foggia (Camera di commercio ); Lecce

(Museo Sigismondo Castromediano) e Taranto (Camera di commercio)

saranno presentati, si legge in una nota di Unioncamere Puglia, i numeri e le

potenzialità del settore della ristorazione in Puglia, il punto di vista europeo, il

programma 'Erasmus+' e i casi di successo nel settore ristorazione, il

programma 'Gol' e le politiche regionali in atto per il settore. Nel pomeriggio ci

saranno attività di orientamento per gli studenti. In apposite 'room', i giovani

talenti che frequentano il quinto anno degli istituti alberghieri in Puglia potranno

ricevere informazioni più dettagliate su tutte le opportunità presentate durante

il convegno, e poi partecipare a dei veri e propri 'speed date' con chi offre lavoro nel comparto della ristorazione,

incontrando direttamente le aziende. Unioncamere Puglia intende "fare di questo evento il primo step di attività

cicliche, esportando il format anche in altri comparti produttivi". (ANSA).

Ansa

Bari
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Tentativo di furto unità da diporto

(AGENPARL) - lun 03 aprile 2023 CAPITANERIA DI PORTO DI MESSINA

AUTORITA' MARITTIMA DELLO STRETTO Nello scorso fine settimana alla

Sala Operativa di questa Capitaneria di Porto è pervenuta una segnalazione

relativa al furto di una unità da diporto che risultava alata presso un locale

Cantiere nautico in località Pace. E' stata immediatamente predisposta un'

attività di controllo atta a verificare la presenza del natante in mare con

l'ausilio di una motovedetta contestualmente all'impiego di una pattuglia via

terra che veniva inviata nel luogo della segnalazione. Giunti sul posto l'unità

veniva ritrovata alla deriva nelle acque prospicienti il cantiere citato. Al fine di

scongiurare pericoli per la sicurezza della navigazione, si provvedeva quindi al

rimorchio della stessa ed alla successiva riconsegna del bene al legittimo

proprietario. TENTATIVO DI FURTO DI UNITA' DA DIPORTO Nello scorso

fine settimana alla Sala Operativa di questa Capitaneria di Porto è pervenuta

una segnalazione relativa al furto di una unità da diporto che risultava alata

presso un locale Cantiere nautico in località Pace. E' stata immediatamente

predisposta un' attività di controllo atta a verificare la presenza del natante in

mare con l'ausilio di una motovedetta contestualmente all'impiego di una pattuglia via terra che veniva inviata nel luogo

della segnalazione. Giunti sul posto l'unità veniva ritrovata alla deriva nelle acque prospicienti il cantiere citato. Al fine

di scongiurare pericoli per la sicurezza della navigazione, si provvedeva quindi al rimorchio della stessa ed alla

successiva riconsegna del bene al legittimo proprietario.

Agenparl

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Rixi: "Nessun problema per le grandi navi giramondo a passare sotto il ponte di Messina"

Merlo (Assologistica) aveva detto che l'altezza massima di 65 metri del ponte avrebbe impedito il passaggio delle
portacontainer di ultima generazione e delle grandi navi da crociera. Il viceministro: "Ma le giramondo che entrano
nel Mediterraneo via Suez passano sotto un ponte alto 60 metri"

Genova - "Le navi giramondo non avranno problemi a passare sotto il ponte

sullo stretto di Messina". Edoardo Rixi, viceministro alle Infrastrutture e

Trasporti, risponde secco a Luigi Merlo, presidente di Federlogistica e

direttore dei rapporti istituzionali per l'Italia del colosso armatoriale Msc, che

nei giorni scorsi ha dichiarato che l'altezza massima di 65 metri del ponte fra

Sicilia e Calabria avrebbe costretto le super portacontenitori di ultima

generazione e le mega navi da crociera, tutte di altezza superiore, a fare il

periplo dell'isola allungando i giorni di navigazione. Rixi ha sottolineato che le

navi che entrano nel Mediterraneo attraverso il canale di Suez passano sotto

un ponte alto 60 metri. "Quindi per tutte queste navi, che e rappresentano

buona parte dei traffici dei nostri porti, il problema non si pone. Poi negli Usa

non si sono preoccupati di alzare i ponti seguendo il gigantismo navale, anzi

hanno messo limitazioni. E comunque il nostro ponte sarà più alto rispetto ad

altri che chiudono stretti nel Mediterraneo, quindi non vedo particolarmente

appropriato il problema sollevato da alcuni armatori per l'opera. In ogni caso il

canale di Sicilia non è lo stretto che chiude il Tirreno, è uno degli accessi.

Anzi, è il meno trafficato e sicuramente ha anche dei problemi di carattere ambientale, quindi non si può pensare che

da quello stretto passi tutto il traffico del Tirreno". Rixi, parlando a margine dell'incontro a Genova su 'Potenziamento

in corso del trasporto ferroviario merci dei porti di Genova-Prà-Savona-Vado Ligure', ha poi aggiunto che diverso è il

discorso per le navi da crociera varate negli ultimi tempi, tutte oltre i 70 metri con le antenne. "Per loro non è

imperativo passare per il canale, gli armatori possono decidere altre rotte intorno alla Sicilia. Non hanno problemi di

tempi di consegna delle merci". Il viceministro ha sottolineato anche "l'azione simbolica di un'opera che nel 2012 l'Italia

aveva rinunciato a fare: oggi diciamo che siamo in grado di realizzarla e questo vuol dire recuperare finalmente il gap

con altri Paesi che sono partiti dopo di noi, ma le loro opere avveniristiche le hanno realizzate".

Ship Mag

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Ponte sullo Stretto, Rixi: "sarà più alto di altri nel Mediterraneo"

Nessun problema per le navi che dovranno passare sotto il Ponte sullo Stretto: "negli Usa non si sono preoccupati di
alzare i ponti seguendo il gigantismo navale"

" Le navi giramondo non avranno problemi a passare sotto il ponte sullo

stretto di Messina. Negli Usa non si sono preoccupati di alzare i ponti

seguendo il gigantismo navale, anzi hanno messo limitazioni e il ponte sarà

comunque più alto rispetto ad altri che chiudono stretti nel Mediterraneo,

quindi non vedo particolarmente appropriato il problema sollevato da alcuni

armatori per l'opera ". E' quanto dichiarato dal viceministro alle Infrastrutture e

Trasporti, Edoardo Rixi. Ha parlato a margine dell'incontro a Genova su

'Potenziamento in corso del trasporto ferroviario merci dei porti di Genova-

Prà-Savona-Vado Ligure'. " Poi, se riusciremo ad alzarlo sarà importante, ma

non si tratta di uno stretto che chiude il Tirreno, è uno degli accessi, anzi il

meno trafficato e sicuramente ha anche dei problemi di carattere ambientale,

quindi non si può pensare che in quello stretto passi tutto il traffico del Tirreno

", ha precisato ancora il viceministro. Rixi ha sottolineato anche " l'azione

simbolica " di un'opera " che nel 2012 l'Italia aveva rinunciato a fare ". " Oggi

diciamo che siamo in grado di realizzarla - ha aggiunto - e questo vuol dire

recuperare finalmente il gap con altri paesi che sono partiti dopo di noi ma

hanno fatto opere altrettanto avveniristiche.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Messina città dei cantieri mai chiusi. Basile: "Completiamo opere attese da 20 anni" VIDEO

di Marco Olivieri, riprese e montaggio di Silvia De Domenico MESSINA -

Messina città dei cantieri che non si chiudono. Da qui il malcontento dei

cittadini. Dal porto di Tremestieri alla nuova via don Blasco, alla tangenziale,

al viadotto Ritiro, le rampe Giostra Annunziata, piazza Lo Sardo e piazza

Cairoli, Messina attende tempi certi per la conclusione di opere fondamentali.

Il sindaco Federico Basile precisa: "I cantieri vanno aperti e chiusi. Il nostro

compito era quello d'intercettare finanziamenti e fare opere. Lo stiamo

facendo. Dobbiamo ora vigiliare sulla loro chiusura". Il primo cittadino chiede

ai messinesi d'avere pazienza: "Lo so che la dilatazione dei tempi comporta

disagi. Faccio l'esempio della pista ciclabile di Sant'Agata : io stesso ho

verificato che hanno, finalmente, spostato il materiale per iniziare e mi rendo

conto che sono passati venti giorni. Ma tra variante di progetto e riattivazione

appalti, la pubblica amministrazione sconta questi problemi. Dobbiamo

vigilare e lo stiamo facendo. Dobbiamo completare delle opere che la città

non vede da vent'anni. Chiedo di pazientare in vista di un grande obiettivo".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Porto di Tremestieri, l'attesa infinita. Basile: "Vicini a una svolta" VIDEO

di Marco Olivieri, riprese e montaggio di Silvia De Domenico MESSINA -

Porto di Tremestieri problema infinito. Riuscirà Messina a superare le troppe

emergenze e ad affrontare alcuni nodi decisivi come l'invasione dei tir in città?

Il sindaco Federico Basile aggiorna Tempostretto sulla situazione: "Il

problema esiste da quindici anni e siamo in dirittura d'arrivo. Almeno questa è

la sensazione da spettatori attenti. Con l'ipotesi in campo della cessione del

ramo d'azienda, credo che la Coedmar scioglierà la ricerva nel giro di una

settimana. Siamo spettatori interessati ma non possiamo fare più di tanto".

Spiega Basile: "Ci sono tre aziende che si sono avviate in concertazione.

L'opera interessa. Io sono ottimista: la risoluzione è vicina e ci vede

controllori di questo grande cantiere che deve portare, finalmente, a una

definitiva attivazione". Come abbiamo scritto di recente, nell'attuale fase di

blocco parte del traffico pesante è tornata in centro città, con gli storici disagi.

Per evitarli, oltre al progetto di ampliamento, che prevede cinque nuove

invasature a sud, il Comitato di gestione dell'Autorità Portuale dello Stretto di

Messina ha dato il via libera al progetto per la realizzazione di un terzo

scivolo, oltre ai due attuali.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Progetto Idmar, la presentazione al porto di Catania

CATANIA Un campione del ciclismo racconta un'eccellenza della ricerca

scientifica finanziata dalla Regione Siciliana con i fondi europei. L'assessore

regionale al Territorio e all'Ambiente, Elena Pagana, e Vincenzo Nibali,

domani, martedì 4 aprile alle 11,30 nella sede dell'Autorità di sistema portuale

del mare della Sicilia orientale, al porto di Catania, presenteranno alla stampa

il progetto Idmar, che prevede la realizzazione nell'Isola del laboratorio marino

più grande d'Europa. L'intervento, finanziato con le risorse del Po Fesr Sicilia

2014-2020, sarà illustrato nell'ambito dell'iniziativa Alè Europe, sostenuta dalla

Commissione europea. Si tratta di una serie prodotta da Red Carpet (società

del gruppo Ilbe), in onda da fine aprile sulla piattaforma Chili, che racconta

attraverso i campioni dello sport 12 progetti di successo resi possibili dalle

iniziative dell'Unione europea in altrettante regioni italiane. Dopo i saluti di

Attilio Montalto, segretario generale dell'Autorità di sistema portuale della

Sicilia orientale, interverranno l'assessore Elena Pagana, Vincenzo Nibali,

Domenico Rositano, project manager di Alè Europe per Red Carpet, Ciro

Scala, chief content officer di Chili, e Giacomo Cuttone, referente scientifico

del progetto Idmar Infn. Al termine della conferenza stampa Nibali incontrerà un gruppo di studenti dell'Istituto Duca

degli Abruzzi Politecnico del Mare di Catania e una rappresentativa di giovani ciclisti etnei. Parteciperà anche Diego

Guardì, presidente di Federciclismo Sicilia. Al campione messinese sarà consegnata una targa e una t-shirt

personalizzata Po Fesr Sicilia Idmar Alè Europe.

Messaggero Marittimo

Catania
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Pasqualino Monti è il nuovo ad di Enav. Le foto

Il ministero dell'Economia e delle Finanze, con riferimento all'assemblea degli

azionisti di Enav convocata per il prossimo 28 aprile, ha depositato presso la

sede della società, in quanto titolare del 53,28% del capitale e di concerto con

il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, la lista per la nomina del nuovo

Consiglio di amministrazione. Alla presidenza ci sarà Alessandra Bruni,

mentre Pasqualino Monti ricoprirà il ruolo di amministratore delegato.

Consiglieri: Franca Brusco, Stefano Arcifa, Carla Alessi e Giorgio Toschi.

Nato a Ischia il 28 Aprile 1974, Monti è attualmente il presidente dell'Autorità

di sistema portuale del Mare di Sicilia Occidentale. Laureato in Scienze

Statistiche ed Economiche - Economia e Commercio, con specializzazione

Statistico-Economica all'Università degli Studi di Roma "La Sapienza", ha

conseguito anche un master in Banking and Finance presso la Fondazione

CUOA. Già consulente in Business & Financial Planning, Investment Banking

e Controllo di Gestione Direzionale per diverse realtà aziendali; consulente

della Finanziaria Laziale di Sviluppo, dal 2005 è Dirigente capo dell'Area

Amministrativa (Bilancio, Finanza e Personale) dell'Autorità portuale di

Civitavecchia, della quale a Giugno 2011 viene nominato presidente. Nel luglio 2013 viene nominato presidente di

Assoporti, Associazione dei Porti Italiani della quale era vice presidente vicario dal luglio del 2012 e ne è rimasto in

carica come presidente sino all'aprile del 2017. Dal 2015 al 2016 ha ricoperto la carica di commissario presso

l'Autorità Portuale di Civitavecchia. È stato insignito dell'International Business Award dalla Niaf, National Italian

American Foundation a Washington nel 2014, insieme a Daniel D'Aniello (co-fondatore e Presidente del Fondo

Carlyle) e a Susan Molinari (Vice President Google). Ha partecipato alla stesura della nuova legge sulla

riorganizzazione del sistema portuale italiano. In data 28 giugno 2017 il ministro dei Trasporti Graziano Delrio gli ha

conferito la nomina di presidente Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Occidentale. È Titolare del corso

Supply Chain Management presso l'Università degli Studi di Napoli Parthenope, corso di Laurea Magistrale Economia

del Mare. (Foto: Imagoeconomica-riproduzione riservata) Condividi tramite.

Formiche

Palermo, Termini Imerese
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Enav, Pasqualino Monti nuovo ad e Alessandra Bruni nominata Presidente: al via il ballo
per le partecipate 2023

Il Mise deposita le liste per il rinnovo del CdA: Pasqualino Monti guiderà l'azienda succedendo a Paolo Simioni.
Alessandra Bruni alla presidenza. L'assemblea si svolgerà il 28 aprile

Il Mise si è espresso, Pasqualino Monti e Alessandra Bruni, sono stati indicati

rispettivamente per il ruolo di ad e presidente.Si è riunito questo pomeriggio il

tavolo tecnico per la finalizzazione della rosa dei nomi per il rinnovo del CdA

di Enav, l'Ente nazionale di assistenza al volo, partecipato dal Ministero per il

53,37% e sottoposta alla vigilanza dell'Ente nazionale per l'aviazione civile

(ENAC) e del Ministero delle infrastrutture e dei trasporti. L'assemblea per la

nomina dei vertici è prevista per il 28 aprile. La decisione è a rrivata dopo un

braccio di ferro tra chi intendeva privilegiare una nomina politica e chi avrebbe

preferito una figura più tecnica per gestire un'azienda che vale 3 miliardi, che

è quotata in Borsa e gestisce il traffico aereo da 45 torri di controllo e quattro

Centri di controllo d'area (ACC) sul territorio nazionale. Tra i nomi politici' si

era rincorso anche quello di Giuseppina di Foggia, attuale ad di Nokia Italia.

L'innovazione è infatti un punto importante per l'Enav, e la manager avrebbe

potuto apportare un ruolo importante considerando la sua esperienza

pregressa.Tra i nomi tecnici' quello Roberto Scaramella, già Presidente

dell'azienda e ex ceo di Meridiana, caldeggiato per la dimestichezza con il

trasporto aereo e nella gestione dei rapporti istituzionali non solo nazionali ma anche internazionali.Le posizioni hanno

poi trovato una convergenza nel profilo di Pasqualino Monti.Pasqualino Monti, biografia e curriculumNato a Ischia il

28 aprile del 1974, Monti ha ricoprto fino a oggi il ruolo di presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mare di

Sicilia Occidentale. È laureato in Scienze Statistiche ed Economiche, con specializzazione Statistico-Economica alla

Sapienza e ha conseguito il master in Banking and finance presso la Fondazione CUOA. Già consulente in Business

& financial planning, investment banking e controllo di gestione direzionale per diverse realtà aziendali, è stato anche

consulente della Finanziaria laziale di sviluppo. Dal 2005 è dirigente capo dell'area amministrativa (bilancio, finanza e

personale)dell'autorità portuale di Civitavecchia, della quale a giugno 2011 viene nominato presidente. Nel luglio 2013

diviene presidente di Assoporti, associazione dei porti italiani della quale era vicepresidente vicario dal luglio del 2012

e ne è rimasto in carica come presidente sino all'aprile del 2017. Dal 2015 al 2016 ha ricoperto la carica di

commissario presso l'autorità portuale di Civitavecchia. Nel 2014 è stato insignito dell'International business award

dalla Niaf, National italian american foundation a Washington nel 2014, insieme a Daniel D'Aniello (co-fondatore e

presidente del fondo Carlyle) e a Susan Molinari (Vice President Google). Ha partecipato alla stesura della nuova

legge sulla riorganizzazione del sistema portuale italiano. Nel giugno del 2017 il ministro dei Trasporti Graziano Delrio

gli ha conferito la nomina di presidente Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia

Giornale dItalia

Palermo, Termini Imerese
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Occidentale. Tra le altre cose è anche titolare del corso Supply chain management presso l'Università degli Studi di

Napoli Parthenope, Corso di Laurea Magistrale Economia del Mare. È keynote speaker in numerosi convegni

nazionali e internazionali negli ambiti di propria specializzazione, nonché ad eventi culturali organizzati da Istituzioni

ed Enti di Ricerca.Alessandra Bruni, biografia e curriculumAvvocato dello stato dal 1990, la nuova presidente di Enav

dal 2003 è consulente giuridico di Sace (gruppo Cdp), la società attività nell'export credit, nell'assicurazione del

credito, nella protezione degli investimenti e nelle garanzie finanziarie. Dal 2018, inoltre, è anche consulente giuridico

della Simest (gruppo Cdp), per la parte relativa alla gestione del rapporto per i fondi tra Simest e il Mise. Dal 2009 è

anche membro della Commissione interministeriale per le risorse minerarie e gli idrocarburi presso il Mise, con

compiti tecnico consultivi per la ricerca mineraria di base, per la coltivazione degli idrocarburi e per le royalties. Dal

2003 al 2013 è stata anche docente alla Sapienza di Roma per la scuola di specializzazione delle professioni legali in

Diritto amministrativo nel canale del prof. Mario Sanino, svolgendo lezioni anche in materia di diritto e ordinamento

sportivo e giustizia sportiva. Il suo impegno nella giurisdizione sportiva non si limita a questo incarico, perché dal

2017 è presidente della Corte federale di appello della Federazione italiana sport equestri e dal 2018 è presidente

della Corte federale di appello anche della Federazione italiana tiro con l'arco. Fino al 2015 ha ricoperto anche

l'incarico di consulente giuridico della fondazione Teatro dell'Opera di Roma.

Giornale dItalia

Palermo, Termini Imerese
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Enav: Mef deposita lista nuovo Cda, Bruni presidente e Monti ad

Roma, 3 apr. (LaPresse) - Il Ministero dell'Economia e delle finanze, con

riferimento all'assemblea degli azionisti di Enav convocata per il prossimo 28

aprile, ha depositato presso la sede della società, in quanto titolare del

53,28% del capitale e di concerto con il Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasport i ,  la seguente l ista per la nomina del nuovo Consigl io di

amministrazione: Alessandra Bruni (Presidente); Pasqualino Monti

(Amministratore Delegato); Franca Brusco (Consigliere); Stefano Arcifa

(Consigliere); Carla Alessi (Consigliere); Giorgio Toschi (Consigliere). Il

Ministro dell'Economia e delle Finanze, si legge in una nota del dicastero,

"ringrazia la presidente Francesca Isgrò, l'amministratore delegato Paolo

Simioni e i consiglieri uscenti per il lavoro svolto e i risultati ottenuti dalla

società".

LaPresse

Palermo, Termini Imerese
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Enav, Pasqualino Monti nuovo ceo. Alla presidenza Alessandra Bruni

Il Tesoro ha indicato il presidente dell'Autorità portuale di Palermo per la

successione a Paolo Simioni al vertice della società di controllo dei cieli La

guida di Enav passa a Pasqualino Monti . Il Tesoro ha indicato il presidente

dell'Autorità portuale di Palermo, classe 1974, per la successione a Paolo

Simioni al vertice della società di controllo dei cieli. Già presidente di

Assoporti, dal 2015 al 2016 ha ricoperto la carica di commissario presso

l'autorità portuale di Civitavecchia. Il top manager avrebbe avuto il gradimento

del viceministro ai Trasporti, Edoardo Rixi. Per la presidenza il nome scelta

dal Mef è invece quello di Alessandra Bruni , avvocato dello Stato e già

consulente giuridico di Sace, Simest e del Mise. Completano il cda Franca

Brusco, Stefano Arcifa, Carla Alessie e Giorgio Toschi. (riproduzione

riservata).

milanofinanza.it

Palermo, Termini Imerese
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Enav: Mef deposita lista nuovo Consiglio amministrazione

Il Ministero dell'economia e delle finanze, con riferimento all'assemblea degli

azionisti di Enav convocata per il prossimo 28 aprile, ha depositato presso la

sede della società, in quanto titolare del 53,28% del capitale e di concerto con

il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, la seguente lista per la nomina

del nuovo Consiglio di amministrazione: Alessandra Bruni (Presidente)

Pasqualino Monti (Amministratore Delegato) Franca Brusco (Consigliere)

Stefano Arcifa (Consigliere) Carla Alessi (Consigliere) Giorgio Toschi

(Consigliere) Il Ministro dell'economia e delle finanze ringrazia la presidente

Francesca Isgrò, l'amministratore delegato Paolo Simioni e i consiglieri

uscenti per il lavoro svolto e i risultati ottenuti dalla società.

Ministero dell'Economia e Finanze

Palermo, Termini Imerese



 

lunedì 03 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 97

[ § 2 1 5 2 4 5 8 5 § ]

Pasqualino Monti da presidente del porto di Palermo ad amministratore delegato di Enav

Presidente della società di servizi alla navigazione aerea sarà l'Avvocato dello Stato, Alessandra Bruni

Roma - Giochi fatti per i vertici dell'Enav, la società fornitrice in esclusiva di

servizi alla navigazione aerea civile nello spazio aereo di competenza italiana.

Amministratore delegato sarà Pasqualino Monti, attuale presidente

dell'Autorità portuale di Palermo. Per la presidenza invece è stata scelta

Alessandra Bruni, Avvocato dello Stato che prende il posto di Francesca

Isgrò, considerata vicina a Dario Franceschini, Pd. Le nomine, decise dal

Ministero dell'Economia, saranno ratificate dall'assemblea di Enav convocata

per il 28 aprile. Nato a Ischia il 28 aprile del 1974, Monti ha ricoperto fino a

oggi il ruolo di presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mare di Sicilia

Occidentale. È laureato in Scienze Statistiche ed Economiche, con

specializzazione Statistico-Economica alla Sapienza. Già consulente in

Business & financial planning, investment banking e controllo di gestione

direzionale per diverse realtà aziendali, è stato anche consulente della

Finanziaria laziale di sviluppo. Dal 2005 è dirigente capo dell 'area

amministrativa (bilancio, finanza e personale) dell'autorità portuale di

Civitavecchia, della quale a giugno 2011 viene nominato presidente. Nel luglio

2013 diviene presidente di Assoporti e ne rimane in carica sino all'aprile del 2017. Dal 2015 al 2016 ha ricoperto la

carica di commissario presso l'autorità portuale di Civitavecchia. Monti ha partecipato alla stesura della nuova legge

sulla riorganizzazione del sistema portuale italiano. Nel giugno del 2017 il ministro dei Trasporti Graziano Delrio gli ha

conferito la nomina di presidente Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia Occidentale. Alessandra Bruni,

Avvocato dello Stato dal 1990, dal 2003 è consulente giuridico di Sace (gruppo Cdp), la società attività nell'export

credit, nell'assicurazione del credito, nella protezione degli investimenti e nelle garanzie finanziarie. Dal 2018, inoltre, è

anche consulente giuridico della Simest (gruppo Cdp), per la parte relativa alla gestione del rapporto per i fondi tra

Simest e il Mise. Dal 2009 è anche membro della Commissione interministeriale per le risorse minerarie e gli

idrocarburi presso il Mise, con compiti tecnico consultivi per la ricerca mineraria di base, per la coltivazione degli

idrocarburi e per le royalties.
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Pasqualino Monti sarà il nuovo amministratore delegato di Enav

L'attuale presidente dell'Adsp del Mare di Sicilia Occidentale ha già fatto

sapere che non lascerà il suo attuale incarico a Palermo di Redazione

SHIPPING ITALY 3 Aprile 2023 Pasqualino Monti dalla Sicilia prepara il

trasloco nella capitale. Il Ministero dell'Economia e delle Finanze in una nota

ha annunciato che è lui il nuovo amministrato delegato idnciato dal Governo:

"Con riferimento all'assemblea degli azionisti di Enav convocata per il

prossimo 28 aprile, ha depositato presso la sede della società, in quanto

titolare del 53,28% del capitale e di concerto con il Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti, la seguente lista per la nomina del nuovo

Consiglio di amministrazione: Alessandra Bruni (presidente), Pasqualino

Monti (amministratore delegato), Franca Brusco (consigliere), Stefano Arcifa

(consigliere), Carla Alessi (consigliere), Giorgio Toschi (consigliere). Il

Ministro dell'economia e delle finanze ringrazia la presidente Francesca Isgrò,

l'amministratore delegato Paolo Simioni e i consiglieri uscenti per il lavoro

svolto e i risultati ottenuti dalla società". Secondo quanto risulta a SHIPPING

ITALY lo stesso Monti però non lascerà il ruolo di presidente dell'Autorità di

sistema portuale del Mare di Sicilia Occidentale, carica che ricopriva dal mese di giugno del 2017 gestendo gli scali

marittimi di Palermo, Termini Imerese, Trapani e Porto Empedocle. Nato a Ischia (Napoli) il 28 Aprile 1974, Monti è

laureato in Scienze Statistiche ed Economiche - Economia e Commercio, con specializzazione Statistico-Economica

all'Università degli Studi di Roma La Sapienza e ha conseguito il Master in Banking and Finance presso la Fondazione

CUOA. Già consulente in Business & Financial Planning, Investment Banking e Controllo di Gestione Direzionale per

diverse realtà aziendali; consulente della Finanziaria Laziale di Sviluppo, dal 2005 è stato Dirigente capo dell'Area

Amministrativa (Bilancio, Finanza e Personale) dell'Autorità portuale di Civitavecchia, della quale a Giugno 2011 venne

nominato Presidente. Nel Luglio 2013 diviene Presidente di Assoporti, Associazione dei Porti Italiani della quale era

Vice Presidente Vicario dal Luglio del 2012 e ne era rimasto in carica come Presidente sino all'aprile del 2017. Dal

2015 al 2016 ha ricoperto la carica di commissario presso l'Autorità Portuale di Civitavecchia. Ha partecipato alla

stesura della nuova legge sulla riorganizzazione del sistema portuale italiano. In data 28 giugno 2017 il Ministro dei

Trasporti Graziano Delrio gli ha conferito la nomina di Presidente Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia

Occidentale. E' Titolare del corso Supply Chain Management presso l'Università degli Studi di Napoli Parthenope,

Corso di Laurea Magistrale Economia del Mare.
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Partecipate, arrivano le prime nomine del governo: Bruni all'Enav

L'avvocata di Mafia Capitale guiderà l'Ente Nazionale per l'Assistenza al Volo.

L'amministratore delegato sarà Pasqualino Monti Le prime nomine del

governo cominciano ad arrivare. Il Ministero dell'economia e delle finanze,

con riferimento all'assemblea degli azionisti di Enav convocata per il

prossimo 28 aprile, ha depositato presso la sede della società, in quanto

titolare del 53,28% del capitale e di concerto con il Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti, la seguente lista per la nomina del nuovo

Consiglio di amministrazione. Per la carica di presidente è stato indicata

Alessandra Bruni di professione avvocata, con un passato all'avvocatura di

Stato. Consulente giuridico di Sace e dal 2018 di Simest, dal 2007 è membro

della Commissione interministeriale per le risorse minerarie e gli idrocarburi

presso il Mise, con compiti tecnico consultivi per la ricerca mineraria di base,

per la coltivazione degli idrocarburi e per le royalties. Da avvocato dello Stato

ha seguito processi penali di assoluta rilevanza per le istituzioni, dal processo

Calipari a Mafia Capitale, oltre a una serie casi sui danni da amianto. È

esperta di gestione dei beni confiscati alla mafia e reati ambientali. Come

amministratore delegato è stato fatto il nome di Pasqualino Monti che arriva dal ruolo di presidente dell'Autorità del

sistema portuale del Mare di Sicilia Orientale. Quali sono i nomi dei consiglieri Come consiglieri sono stati proposti

dal Tesoro: Franca Brusco, Stefano Arcifa, Carla Alessi e Giorgio Toschi. "Il Ministro dell'economia e delle finanze - si

legge in una nota - ringrazia la presidente Francesca Isgrò , l'amministratore delegato Paolo Simioni e i consiglieri

uscenti per il lavoro svolto e i risultati ottenuti dalla società". Nei prossimi giorni sono attese le altre nomine da parte

del governo. Andranno a coprire le partite più importanti come Enel ed Eni e altre partecipate.
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L'intervista. Pei Minshan. Il vice general manager di China Construction Communications Company
(CCCC), primo costruttore di ponti al mondo, illustra i piani del colosso di Pechino tornato ormai
pienamente operativo dopo la fine della crisi del Covid 19

«Siamo interessati al Ponte di Messina»

Rita Fatiguso

Il terzo big mondiale delle costruzioni ha in portfolio nientemeno che il ponte da

54,7 chilometri sul mare tra Hong Kong e Macao. China Communications

Construction Company (CCCC) è un mastodonte nato dalla fusione di China

Harbor Engineering Company (CHEC) e China Road and Bridge Corporation

(CRBC) con le gru di ZPMC che, chiusa la fase acuta della pandemìa, torna

pienamente operativo. Su quali dossier, lo spiega al Sole 24 Ore Pei Minshan,

deputy general manager, ingegnere civile specializzato in ponti.

Che ruolo può avere ancora l'Italia nei vostri piani? Nella delegazione guidata

cinque anni fa dal segretario generale Xi Jinping c'erano Wang Jingchun,

presidente esecutivo, e il direttore generale, Changmiao Zha. L'Italia è appena

tornata operativa sulla costruzione del ponte da dieci miliardi di euro sullo

Stretto di Messina.

Si, abbiamo appreso che il decreto del 16 marzo del Consiglio dei ministri

italiano è stato firmato, il che consente l'immediata ripresa della progettazione e

costruzione del Ponte sullo Stretto di Messina.

Sappiamo che il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti italiano ha emesso un avviso in cui si afferma che il

progetto del ponte utilizzerà il piano tecnico del 2011 e realizzerà il ponte strallato (cioè sospeso, con l'impalcatura

retta da una serie di cavi ancorati a piloni di sostegno, ndr) più ampio al mondo, ben 3,2 chilometri. Un piano

adeguato ai più recenti standard tecnologici, di sicurezza e ambientali. In qualità di più grande società di

progettazione e costruzione di ponti al mondo, CCCC è sicuramente molto interessata all'implementazione del

progetto.

Speriamo di poter utilizzare la nostra tecnologia già collaudata nella costruzione di altri due ponti simili per contribuire

a promuovere lo sviluppo economico e l'integrazione nel Sud e nel Nord dell'Italia.

Negli ultimi anni si è consolidata l'alleanza tra Genova e Pechino, tra il porto e CCCC, per realizzare alcune delle

grandi opere per lo sviluppo locale, dallo spostamento della diga davanti al porto per l'ampliamento dello

stabilimento Fincantieri. Come procedono i lavori?

CCCC è sempre stata molto interessata a cooperare con l'Italia ed i Paesi della Ue nella costruzione di infrastrutture

come i porti. Già nel 2017, ha fornito una soluzione di consulenza progettuale basata

Il Sole 24 Ore
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sul BIM (build information modeling, ndr) per il nuovo progetto del porto offshore in acque profonde a Venezia; nel

2019 ha fornito 4 gru di banchina, 14 gru a cavalletto su rotaia automatizzate e 7 attrezzature per il Cantiere per il

porto di Vado a Genova, oltre a fornire ricambi e servizi di manutenzione full life cycle per il porto di Vado, facendone

il primo porto italiano con terminal automatizzato. Tutti lavori che proseguono il loro corso.

L'Europa, con i ponti Zemun in Serbia e Peljesac in Croazia, l'autostrada nord-sud in Montenegro è nel vostro radar

ma, soprattutto, l'Africa, dove il core business è nei porti.

Dai tempi della costruzione del Mauritania Friendship Port negli anni '70, CCCC è operativa in Africa da quasi 50 anni.

Nell'ultimo decennio abbiamo partecipato a oltre 1.500 progetti infrastrutturali, inclusa la costruzione di oltre 7mila

chilometri di strade, oltre 100 ponti e 80 porti chiave. Abbiamo voluto dare anche un contributo positivo alla

conservazione della biodiversità nel continente con azioni e misure pratiche puntando, anche, dal 2018, a coltivare la

professionalità di talenti africani con formazione e borse di studio.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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«Nomine, guardiamo al merito: ci saranno anche delle conferme»

La premier Meloni: focus sul tema della spesa del Pnrr e sulle energetiche Presentata la lista per Enav: Pasqualino
Monti nuovo ad, Alessandra Bruni presidente

Laura Serafini

L'esigenza di accelerare sulla messa a terra dei progetti del Pnrr per non

perdere i fondi stanziati irrompe nella partita delle nomine nelle grandi

partecipate pubbliche. A confermare che uno dei criteri principali per la scelta dei

nuovi manager sarà proprio la necessità di non stravolgere gli equilibri per

consentire la partenza dei cantieri ieri è stata proprio la premier Giorgia Meloni.

«Presumo che ci saranno anche delle conferme - ha detto a margine di Vinitaly

la premier. La quale ha aggiunto che «si lavora nel merito, guardando al merito e

guardando chiaramente la strategicità delle aziende, particolarmente in questo

tempo, tenendo in considerazione il tema della spesa del Pnrr per quello che

riguarda le energetiche, e anche il lavoro che l'Italia fa per cercare di diventare

una sorta di hub di approvvigionamento». Dunque i progetti del Pnrr e la priorità

per gli investimenti legati all'indipendenza energetica del paese, due temi che si

intrecciano con le sorti dei vertici di Eni, Enel, Poste, Terna e, indirettamente,

anche della Fs, dove in ballo ci sono i rinnovi per Trenitalia e Rfi, quest'ultima

coinvolta direttamente sugli investimenti per l'alta velocità per decine di miliardi.

Difficile, dunque, cambiamenti radicali ai vertici della capogruppo di Fs (26

miliardi gli investimenti per il Pnrr) e, a cascata, anche di Enel, che deve gestire almeno 4 miliardi di fondi del piano di

resilienza e dove il governo valuta la possibilità di candidature interne (considerando anche il peso dei fondi di

investimento per oltre il 76% del capitale). Coinvolte sul Pnrr anche Poste Italiane, Eni. Terna, dal canto suo, è

impegnata in importanti investimenti sulle dorsali elettriche. Ancora un altro aspetto: le scadenze delle liste per Terna,

Poste, Eni ed Enel sono previste il 13, 14 e 15 aprile. Aumenta la probabilità che vengano presentate assieme entro il

13 aprile, per evitare che le scelte in una società possano lasciare le altre aziende in balia della volatilità in Borsa per

uno o due giorni e dare spazio alla speculazione sui cambiamenti successivi.

Ieri intanto è stata presentata la lista per il rinnovo del vertice di Enav: il nuovo ad della società dei controllori di volo è

Pasqualino Monti, oggi presidente dell'Autorità di sistema portuale di Palermo. Il nuovo presidente è Alessandra Bruni,

avvocato dello Stato , esperta di diritto sportivo e consulente giuridico di Sace e Simest. Tra i consiglieri Franca

Brusco (già presidente collegio sindacale Enav), Stefano Arcifa (presidente Aereo Club di Catania), Carla Alessi

(dirigente Mit), Giorgio Toschi (ex comandante generale Guardia di Finanza).
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Cruise Europe evidenzia quali sono i porti associati dotati di cold ironing

Un database consente di conoscere le modalità di erogazione dell'energia

elettrica in banchina, i tempi di connessione, le tariffe, gli sconti e gli incentivi

Cruise Europe, l'associazione che rappresenta circa 140 porti dell'Europa

settentrionale e della regione atlantica che operano anche nel settore delle

crociere, ha attivato una banca dati che evidenzia quali tra i porti associati

dispongono di impianti di cold ironing per fornire alle navi all'ormeggio negli

scali l'energia elettrica proveniente dalla rete di terra. Sinora i porti di Cruise

Europe dotati di impianti di onshore power system (OPS), o che lo saranno

entro i prossimi cinque anni, sono 23. Il database, oltre ad identificare questi

porti, consente di conoscere le modalità di erogazione dell'energia elettrica in

banchina, i tempi di connessione, le tariffe applicabili nonché gli sconti e

incentivi disponibili. Il database sarà costantemente aggiornato per consentire

alle compagnie crocieristiche di poter ottenere informazioni sui porti dotati di

cold ironing, dati che sono essenziali per programmare gli itinerari delle navi

che intendono avvalersi di questi impianti. «Se l'impegno del settore per

l'azzeramento delle emissioni continua a progredire a ritmo costante - ha

affermato il presidente del Cruise Europe Sustainability Group, Simone Maraschi - chiaramente lo sviluppo dei sistemi

OPS giocherà un ruolo chiave in questo processo. Un numero sempre maggiore di porti offre connessioni OPS e

sempre più sistemi OPS vengono progettati nei porti europei. È in questa ottica che la collaborazione tra porti e

compagnie crocieristiche è fondamentale. Cruise Europe ha pertanto deciso di creare un database contenente tutte le

principali informazioni tecniche sui sistemi OPS attivi e su quelli in fase di progettazione». «In base al pacchetto "Fit

for 55" dell'UE - ha ricordato il presidente di Cruise Europe, Michael McCarthy - entro il 2030 tutti i porti dell'Unione

Europea e le navi che li visitano dovranno utilizzare l'OPS o un sistema alternativo per alimentare una nave mentre è

all'ormeggio invece di utilizzare i suoi generatori diesel. La disponibilità di elettricità da fonti di energia pulita o a basse

emissioni di carbonio garantisce una riduzione complessiva delle emissioni di gas serra».
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Enav la prima nomina

Via alla giostra delle poltrone, Pasqualino Monti diventa amministratore delegato dell'ente del traffico aereo il
manager è in quota Fratelli d'Italia, ora il governo deve assegnare le poltrone di Eni, Enel, Poste e Leonardo

FRANCESCO SPINI

Francesco Spini Milano Le nomine decollano come aerei: scatta dall'Enav, l'ex

Ente nazionale per l'assistenza al volo, un nuovo giro di seggiole governative

nelle partecipate pubbliche. Il prescelto dal Tesoro è Pasqualino Monti. Il

nuovo ad, che sostituisce Paolo Simioni, è l'attuale presidente dell'Autorità di

sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale: classe 1974, una laurea in

scienze statistiche ed economiche alla Sapienza in passato ha guidato, come

presidente e commissario, anche l'Autorità portuale di Civitavecchia, Fiumicino

e Gaeta. Il suo nome è stato portato sui tavoli di governo da Fratelli d'Italia. Di

più: a quanto si racconta sarebbe stato caldeggiato in particolare dal ministro

dell'Agricoltura, Francesco Lollobrigida, "cognato di", nonché da Andrea

Giambruno, giornalista Mediaset e "compagno di".

Insomma, il timbro sarebbe quello della family di Giorgia Meloni che ha vinto il

braccio di ferro con la Lega che avrebbe preferito Roberta Neri, la manager

che nel 2016 aveva accompagnato Enav in Borsa.

Alla presidenza è stata invece indicata Alessandra Bruni, avvocata dello Stato

e docente alla Sapienza. Gli altri consiglieri designati sono Franca Brusco, Stefano Arcifa, Carla Alessi e Giorgio

Toschi. Questo dunque l'esito della prima vera poltrona governativa, dopo la riconferma al Monte dei Paschi di Siena

dell'ad Luigi Lovaglio, affiancato da un nuovo presidente, Nicola Maione. La partita entra ora nel vivo per la "prima

categoria" delle partecipate quotate che annovera nomi (e capitalizzazioni) del calibro di Enel, Eni, Leonardo e Poste

Italiane. A Roma e non solo tutti si chiedono se e come inciderà, nel Cencelli di centrodestra, il successo di

Massimiliano Fedriga in Friuli che, almeno localmente, rispetto alle politiche ha ridato fiato alla Lega a scapito di

Fratelli d'Italia. Il tempo delle decisioni si avvicina, si punta a chiudere entro giovedì 13 aprile. «Presumo che ci

saranno anche delle conferme», ha detto da Verona la premier Meloni. «Si lavora guardando al merito e guardando

chiaramente alla strategicità delle aziende, particolarmente in questo tempo, tenendo in considerazione il tema della

spesa del Pnrr per quello che riguarda le energetiche, e anche il lavoro che l'Italia fa per cercare di diventare una sorta

di hub di approvvigionamento». Scontata la riconferma di Claudio Descalzi alla guida di Eni. Possibile (ma con

ragionamenti in corso) anche quella di Matteo Del Fante alle Poste.

Ma cosa concederà Giorgia Meloni a Matteo Salvini? Raccontano che la premier abbia pensato per il Carroccio solo

a Terna, dove il leader della Lega avrebbe però già scartato l'ipotesi (melonian-lettiana) di mettere
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(in quota Lega) Gianni Vittorio Armani, oggi a Iren.

Il nome più gettonato, dunque, resta quello di Giuseppina Di Foggia, oggi a capo di Nokia Italia e molto stimata da

Arianna Meloni, "sorella di".

Salvini, che punta a dare con le nomine un segnale di cambiamento, è deciso a incidere di più. Ad oggi, comunque,

per l'Enel Giorgia Meloni pensa sempre all'ad di Terna, Stefano Dannarumma, ma con minor convinzione di qualche

settimana fa: ci sta riflettendo.

Per questo regge l'ipotesi Luigi Ferraris (oggi Fs), come nessuno se la sente di escludere quella dell'interno (Enel X)

Francesco Venturini. Per Leonardo avanza l'idea (del ministro Crosetto) di puntare su Lorenzo Mariani. Mentre nel

barometro di giornata scendono le chance di Paolo Scaroni per una presidenza tra Enel e Leonardo. Ma i giochi,

quelli veri, cominciano ora.
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Rixi: "Possibile intervento ad hoc sulle concessioni portuali"

Annunciato il varo della riforma portuale entro un anno e ventila anticipazioni parziali per sbloccare l'impasse Pnrr.
Per il viceministro nessun problema dall'altezza del ponte sullo Stretto

di Redazione SHIPPING ITALY 3 Aprile 2023 Genova - Intervenuto a Genova

in occasione della presentazione dello sviluppo ferroviario della rete portuale,

il viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Edoardo Rixi è stato

chiamato in causa anche in merito a due dei dossier più attuali della sua

scrivania. Il primo è quello delle riserve che la Commissione Europea avrebbe

avanzato sul cosiddetto regolamento concessioni , riserve impattanti peraltro

sul pagamento di una tranche da 19 miliardi di euro del Pnrr: "Abbiamo

interlocuzioni quotidiane, Bruxelles insiste in particolare sulla necessità che

siano enti terzi a gestire l'assentimento delle concessioni. Un'ipotesi che

stiamo vagliando è quella di affiancare all'Autorità di Regolazione dei

Trasporti un'altra Authority. È ancora da vedere se sarà necessario intervenire

subito o se potremo farlo organicamente nella riforma sulla governance

portuale che, inserita fra gli obiettivi del prossimo Def, chiuderemo entro

l'estate del 2024. Con essa contiamo di metter fine ai rilievi europei sui nostri

porti, che scaturiscono in sostanza dalla natura di enti pubblici non economici

delle nostre Autorità portuali, enti economici a tutti gli effetti nella visione di

Bruxelles". Altro tema scottante è quello del Ponte sullo Stretto e della sua altezza massima , dal momento che le navi

da crociera di ultima generazione (ad esempio Msc World) sono più alte e che le portacontainer da 24mila Teu

possono arrivare a quasi 60 metri, cui va aggiunto l'effetto dell'onda in caso di mare: "Al netto che le unità più

moderne hanno sistemi di abbattimento dell'altezza delle antenne - ha risposto Rixi - per le crociere il limite esiste, ma

credo stia alle compagnie organizzare gli itinerari in modo, laddove sia necessario, circumnavigare la Sicilia. Per le

portacontenitori non ci sono invece problemi: nel canale di Suez il ponte più basso è di 60 metri, eppure le navi ci

passano. Idem sui Dardanelli. E per giunta qui non parliamo di uno stretto che chiude il Tirreno, già oggi parte del

traffico passa comunque a ovest della Sicilia". A.M.
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